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ОЦІНКИ ДІЯЛЬНОСТІ ВЛАДНИХ СТРУКТУР
У ПІДГОТОВЦІ ДО ЄВРО-2012

Позитивні відгуки у ЗМІ

Качество газонов на украинских стадионах, где будут проходить
футбольные матчи во время Чемпионата Европы – хорошее, считают
специалисты британской компании Sports Turf Research Institute (STRI). Об
этом сообщает Информационный центр Евро-2012 в Украине.

«Работа в Украине завершена. Все замечательно. Это была наша цель и
мы ее достигли. Теперь вопрос заключается лишь в уходе за полями. Вы
собственными глазами увидите, что все в идеальном состоянии, уже во
время первого матча в Украине между сборными Голландии и Дании,
который пройдет в Харькове», – сказал специалист STRI Р. Хайден.

При этом он отметил, что компания STRI воплощала 3 проекта на
стадионе в Киеве, Харькове и Донецке. Единственной сложностью работы в
Украине, по его словам, были сильные морозы. «Например, в Харькове мы
применили технологию, которая позволяет циркулировать горячему воздуху
через основной слой поля. Она дала очень хороший результат, несмотря на
холодную зиму и много матчей в феврале», – объяснил Р.  Хайден.

«Сегодня мы хорошо готовы к чемпионату Европы», – резюмировал
специалист.

Как сообщал ранее НБН, по мнению президента УЕФА М. Платини
Украина несмотря на более сложную ситуацию, чем в Польше, достойно
справилась с подготовкой к Евро-2012 (Футбольные поля Украины готовы
к Евро-2012 – британские эксперты // Независимое Бюро Новостей
(http://nbnews.com.ua/news/38355). – 2012. – 30.04).

Негативні відгуки у ЗМІ

После резкой критики со стороны президента УЕФА М. Платини и
массового отказа немецких болельщиков ехать в Украину из-за высоких цен
на жилье гостиничная тема стала едва ли не ключевой для организаторов
турнира.

Президент Украины В. Янукович пообещал главе европейского
футбола разобраться с проблемой и дал распоряжение соответствующим
службам. Антимонопольный комитет Украины незамедлительно начал
проверку обоснованности цен на гостиничные услуги в Киеве, Харькове,
Львове и Донецке. Инспекция продлится до 1 июня. Тем, кто «задрал
ценник», грозит штраф на сумму до 10 % годового оборота.

Испугавшись санкций, гостиницы начали стремительно дешеветь. Как
сообщил директор «Евро-2012 Украина» М. Лубкивский, в ближайшее
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время будет выработан адекватный ценовой коридор, который устроит все
стороны:

– Это вопрос рынка, а не целого народа. Если владельцы отелей будут
удерживать цены на высоком уровне – а я не отрицаю, что некоторые из них
делают это, – то никто туда не поедет. Вместо этого болельщики без
проблем найдут для себя более дешевое размещение. Поэтому мы уверены,
что отели снизят цены.

Альтернативой 3-, 4- и 5-звездочным отелям являются студенческие
общежития и санатории, а также места в различных палаточных городках.
Если за номер в гостинице вы заплатите 100 евро за ночь (если повезет), то
за возможность жить в своей палатке нужно отдать 20 евро, а за 35 можно
разместиться в заранее забронированной, прямо на берегу Днепра
(Украинские отели станут доступнее для болельщиков // Четверта
Влада (http://4vlada.net/politika-i-biznes/ukrainskie-oteli-stanut-dostupnee-
dlya-bolelshchikov). – 2012. – 30.04).

 * * *
Канцлер ФРГ А. Меркель еще не приняла окончательного решения

относительно бойкота чемпионата Европы по футболу Евро-2012 в Украине.
Об этом сообщил пресс-секретарь правительства Германии Ш. Зайберт.

«В Германии продолжаются дискуссии относительно бойкота Евро-
2012 в Украине. Пресс-секретарь немецкого правительства Ш. Зайберт в
опроверг информацию, распространенную накануне в прессе, о том, что
канцлер выступает за политический бойкот европейского футбольного
первенства, если Ю. Тимошенко не будет освобождена», – сообщает
Deutsche Welle (ФРГ опровергает информацию о бойкоте А. Меркель
Евро-2012 в Украине // Независимое Бюро Новостей
(http://nbnews.com.ua/news/39313). – 2012. – 06.05).

* * *
Канцлер Германии А. Меркель приедет на Евро-2012 в Украину, если

экс-главу правительства Ю. Тимошенко отправят на лечение в Берлин. Об
этом заявил депутат Бундестага К.  Вельманн.

«Мы предлагаем – дайте ей уехать. Эту проблему нужно в конце концов
решить, и решить до начала чемпионата. Иначе для главы германского
правительства будет тяжело ехать туда и сидеть рядом с официальными
представителями Украины», – отметил К. Вельманн.

На самом же деле красной карточкой для Киева может стать
блокирование Соглашения об ассоциации с ЕС. Германия уже заявила, что
не ратифицирует документ, пока Украина не вернется на путь демократии.

Вместе с тем, однопартиец А. Меркель сообщил, что торги идут с обоих
сторон. «Все разговоры, которые мы сейчас ведем, демонстрируют, что
украинская власть тоже ищет выхода из положения. Чтобы эта проблема
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наконец исчезла. И это мы хотим сделать вместе. Хотим дать какую-то
мотивацию», – добавил К. Вельманн.

По его словам, это может быть подписание соглашения о приближении
Украины к ЕС – например, относительно зоны свободной торговли. Поэтому
фактически украинская власть имеет шанс обменять лидера оппозиции на
евросклонность – по выгодному курсу (А. Меркель приедет на Евро-2012,
если Ю. Тимошенко отправят в Германию // Комментарии: Харьков
(http://kharkov.comments.ua/news/2012/05/07/100828.html)).

* * *
Министр экономического сотрудничества и развития Германии

Д. Нибель первым из членов немецкого правительства объявил об отказе от
запланированного посещения Украины на Евро-2012.

«Я считаю важным подать политический сигнал, что своими
действиями власти Украины не становятся ближе к Євросоюзу», – заявил
Д. Нибель.

По словам немецкого политика, сажать в тюрьму людей из-за их
политических убеждений является беззаконием. Кроме того, заключенные
требуют гуманного обращения. В нынешний момент Украина имеет
возможность доказать, насколько серьезно она относится к взятой на себя
ответственности приблизиться к европейским ценностям и стандартам,
отметил член Свободной демократической партии Германии (Немецкий
министр отказался от запланированной поездки в Украину на Евро-2012
// Ирта-fax (http://irtafax.com.ua/news/2012/05/2012-05-08-04.html)).

* * *
Глава комитета бундестага по внешней политике, член наибольшей

фракции ХДС Р. Поленц заявил, что соглашение об ассоциации ЕС с
Украиной не вступит в силу, если Ю. Тимошенко не отпустят лечиться за
границу.

По его словам, соглашение об ассоциации между ЕС и Украиной не
вступит в силу, если Ю. Тимошенко не выпустят на лечение в Германию или
какую-либо другую страну.

Кроме того, по словам Р. Поленца, немецкие политики обдумывают
возможность отказаться от посещения матчей Евро-2012, проводимых на
Украине, и посещать только те игры, которые состоятся в Польше.
Президент Украины В. Янукович наверняка «заинтересован в том, чтобы
смотреть матчи из ложи для почетных гостей, в которой не будут
отсутствовать иностранные гости из ЕС», отметил христианский демократ.

Напомним, что федеральный министр иностранных дел Германии
Г. Вестервелле накануне подтвердил готовность ФРГ лечить Ю. Тимошенко
на своей территории (Немецкий политик: соглашение об ассоциации
нужно заблокировать // Левый берег
(http://lb.ua/news/2012/04/30/148227_nemetskiy_politik_soglashenie.html)).
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* * *
Правительство Австрии заявило о бойкоте матчей Евро-2012 в знак

протеста против того, как обращаются с находящимся в заключении
бывшим премьер-министром страны Ю.  Тимошенко.

«Никто из членов правительства Австрии не будет посещать эти игры,
это – наш жест солидарности», – заявил министр иностранных дел Австрии
М. Шпинделеггер.

По словам главы австрийского МИД, это будет происходить в знак
протеста против поведения в тюрьме с бывшим премьер-министром
Ю. Тимошенко.

В то же время, министр обороны Австрии Н. Дарабос, также
отвечающий за спорт, заявил, что не появится на товарищеском матче
Австрия-Украина, который состоится 1 июня в Инсбруке, сообщает
австрийская газета Niederosterreichischen Nachrichten (Австрия объявила
бойкот Евро-2012 // Независимое Бюро Новостей
(http://nbnews.com.ua/news/38919). – 2012. – 02.05).

* * *
Правительство Бельгии (Фламандское правительство) не намерено

принять приглашение посетить Евро-2012 из-за ситуации с экс-премьером
Ю. Тимошенко. Соответствующее заявление в Брюсселе сделал
фламандский министр-президент К. Пейтерс.

«Фламандское правительство не примет приглашение на чемпионат
Европы. Ситуация вокруг лидера оппозиции Ю. Тимошенко должна быть
прояснена», – заявил он.

Также о своем намерении не посещать Евро-2012 заявил министр
иностранных дел Бельгии Д. Рейдерс (Премьер-министр и глава МИД
Бельгии не поедут на Евро-2012 // Независимое Бюро Новостей
(http://nbnews.com.ua/news/38932). – 2012. –  02.05).

* * *
Сборная Испании может не выйти на финальный матч Евро-2012, если

украинское правительство не разберется в ситуации с содержанием в
тюрьме бывшего премьер-министра страны Ю. Тимошенко. Об этом заявил
министр иностранных дел Хосе Мануэль Гарсия-Маргальо.

Такой вариант возможен в случае консолидированного бойкота со
стороны всех европейских команд. И конечно же, испанцам еще нужно
выйти в финал.

«Если сборная Испании пробьется в финал чемпионата Европы, то на
матче не будет ни одного представителя нашего правительства. Мы
отправимся в Киев, только если украинцы разберутся в ситуации с
Ю. Тимошенко», – заявил он. По словам испанского чиновника, вариант с
бойкотом финального матча футболистами уже обсуждается с Германией
(Сборная Испании собирается бойкотировать финал Евро-2012 //
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Комментарии: Харьков
(http://kharkov.comments.ua/news/2012/05/07/105652.html)).

* * *
Генеральный секретарь НАТО А. Расмуссен выразил обеспокоенность

по поводу обращения с экс-премьер-министром Украины Ю. Тимошенко и
сообщил, что не сможет посетить Украину во время Евро-2012.

«Я глубоко обеспокоен тем, как обращаются с Ю. Тимошенко», –
сказал генсек НАТО.

По словам А. Расмуссена, он не раз отмечал, что Украина должна
обеспечить соблюдение прав человека и независимость правосудия. На
вопрос, планирует ли Расмуссен посетить Украину во время футбольного
Евро-2012, руководитель альянса ответил, что «в июне и июле вряд ли будет
иметь время для поездок на чемпионат».

Как известно, Представительство Европейского Союза в Украине
заявило, что никто из еврокомиссаров не будет участвовать в мероприятиях,
посвященных Евро-2012 в Украине.

С аналогичными заявлениями выступили президент Европарламента
М. Шульц, премьер-министр Швеции Ф. Рейнфельдт, министр иностранных
дел Бельгии Д. Рейндерс, а также другие политики Бельгии, Нидерландов,
Австрии и Италии. Представители европейских стран обосновали свое
решение ситуацией с экс-премьер-министром Украины Ю. Тимошенко,
которая объявила голодовку в знак протеста против применения против нее
физической силы (Генсек НАТО не приедет в Украину на Евро-2012 //
Независимое Бюро Новостей (http://nbnews.com.ua/news/39210). – 2012. –
05.05).

* * *
Комиссар ЕС по вопросам образования, молодежи и культуры, которая

также отвечает за вопросы спорта, А. Вассилиу заявляет, что поедет на
Евро-2012 лишь в Польшу. Об этом идет речь в ее заявлении.

«Как и миллионы спортивных болельщиков, я возлагаю большие
надежды на летний чемпионат Европы по футболу.

 Турнир станет сценой для отдельных лучших игроков мира, и я
уверена, что мы увидим захватывающие матчи, надеюсь, с большим
количеством голов», – отмечает еврокомиссар в начале своего заявления.

Вместе с тем А. Вассилиу напоминает, что в последние несколько дней
было много сообщений о возможном присутствия политиков на чемпионате
в ответ на обеспокоенность политической ситуацией в Украине.

«Я разделяю эту обеспокоенность, и именно поэтому я решила, как
комиссар, ответственный за вопросы спорта, что было бы неправильно в
нынешних условиях для меня посетить какой-нибудь матч, который
состоится в Украине. Эту точку зрения разделяют президент и другие члены
Европейской комиссии», – отметила А. Вассилиу.
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Она также заявила, что полностью поддерживает заявление, сделанное
на минувшей неделе верховным представителем ЕС по вопросам общей
внешней политики и политики безопасности К. Эштон о ситуации с бывшим
украинским премьер-министром Ю. Тимошенко.

«Как бы то ни было, я думаю, важно сохранить реальное содержание
спорта и спортивного успеха на Евро-2012. И я очень надеюсь, что этот
футбольный турнир будет большим успехом, и я смогу посетить один из
матчей, которые состоятся в Польше», – отметила комиссар (Еврокомиссар
по спорту поддержала бойкот Евро-2012 в Украине // Флот-2017
(http://flot2017.com/posts/new/_3270). – 2012. – 05.05).

* * *
Лидер польской оппозиционной партии «Право и справедливость»

Я. Качиньский призвал к бойкоту запланированных в Украине матчей
чемпионата Европы по футболу и дальнейшему давлению на украинскую
власть в связи с ситуацией с экс-премьер-министром Украины
Ю. Тимошенко.

«В связи с политическими событиями в Украине, в частности ситуации
с заключенным в тюрьму лидером оппозиции Ю.  Тимошенко, «Право и
справедливость» призывает к бойкоту матчей в Украине Чемпионата
Европы по футболу и дальнейшее давление на украинские власти – заявил
лидер оппозиционной партии.

Политик одобрил заявления ряда западных правительств о бойкоте
Евро-2012 в Украине и призвал последовать их примеру польское
руководство. В случае если бойкот украинской части чемпионата не
повлияет на официальный Киев, Качиньский призывает отобрать у Украины
право на проведение Евро-2012 и организовать эту часть чемпионата в
другой стране.

«Действия украинского правительства в отношении оппозиции, и,
особенно, лечения Ю. Тимошенко в тюрьме, в которой она проживает,
должны встретить жесткую реакцию польских и европейских политиков.
Европа должна дать четкий сигнал о грубом нарушении прав человека в
Украине. Только такие усилия смогут побудить правительство в Киеве
изменить политику», – отметил Я. Качиньский.

В свою очередь спикер партии «Право и справедливость» А. Хоффман
отметил, что если нельзя повлиять на украинскую власть, чтобы начать
чемпионат, она должна быть последовательной и польские политики
должны бойкотировать украинскую часть Евро-2012 и меры должны быть
приняты на уровне ЕС.

«Вы должны действовать быстро, потому что Украина может
превратиться в Беларусь», – подчеркнул А.  Хоффман.

Напомним, что Президент Польши Б. Коморовский заявил, что
призывы ряда европейских политиков к бойкоту Евро-2012 в Украине
полностью неадекватны сложившейся ситуации.
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Глава польского государства подчеркнул, что организацией чемпионата
Украина должна подтвердить свое стремление к интеграции с Западом и
украинско-польскую дружбу (Я. Качиньский призвал Польшу и ЕС к
бойкоту украинской части Евро-2012 // Независимое Бюро Новостей
(http://nbnews.com.ua/news/39003). – 2012. – 03.05).

* * *
Власть Польши считает «абсолютно безосновательными» призывы ряда

европейских политиков бойкотировать матчи Евро-2012 в Украине из-за
дела Ю. Тимошенко, заявил в Варшаве пресс-секретарь польского МИД
М. Босацкий.

«Мы считаем, что на данный момент все призывы к бойкоту Евро-2012
абсолютно необоснованы», – отметил польский дипломат.

Он отметил, что польские власти неоднократно обращали внимание
украинских партнеров на то, что «дело Ю. Тимошенко» будет негативно
влиять на имидж Украины в Европейском союзе, но не видит в связи с этим
никаких оснований для бойкота Евро-2012.

Пресс-секретарь польского МИД напомнил, что сама Ю. Тимошенко
призвала не делать Украину «заложником ее личной судьбы».

«Ю. Тимошенко призвала, чтобы те, кто хотят ей помочь, не вредили в
то же время интересам Украины. Польша будет верна этому призыву», –
отметил М. Босацкий (МИД Польши не видит оснований для бойкота
Евро-2012 // Независимое Бюро Новостей
(http://nbnews.com.ua/news/38792). – 2012. – 30.04).

* * *
Президент Польши Б. Коморовский подтвердил, что приедет в Ялту на

саммит лидеров стран Центральной Европы и заявил, бойкот Евро-2012 в
Украине не решает никаких важных проблем. Об этом он сказал в Словакии
во время встреч глав государств Вышеградской группы – Польши, Чехии,
Словакии и Венгрии.

«Ялта может стать хорошей возможностью для того, чтобы подсказать
украинской стороне, чтобы она решила внутренние проблемы», – отметил
польский Президент.

Свое заявление польский президент сделал, не смотря на то, что от
участия в ялтинской встрече, запланированной на 11-12 мая, отказались
президенты Германии, Чехии, Словении, Хорватии, Словении, Эстонии,
Австрии, Италии и других стран – всего более десяти. Некоторые из них
объяснили свой отказ протестом против отношения украинской власти к
заключенной Ю. Тимошенко.

По его словам, от этого зависит не только имидж Украины, но и
перспектива ратификации Соглашения об ассоциации с ЕС.
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Таким образом Б. Коморовский отверг любой бойкот Украины со
стороны официальной Варшавы – ни во время саммита, ни во время матчей
Евро-2012.

Комментируя призывы о бойкоте футбольного первенства в Украине,
Б. Коморовский сказал, что такие действия со стороны европейских
лидеров, в частности Европейской Комиссии, «не решают никаких важных с
точки зрения Польши проблем».

По данным МИД Украины, кроме польского президента, свое участие в
ялтинском саммите подтвердили президенты Словакии и Молдавии
(Президент Польши против бойкота Евро-2012 в Украине // Независимое
Бюро Новостей (http://nbnews.com.ua/news/39251). – 2012. – 06.05).

* * *
Европейские политики не должны отказываться от визитов на матчи

Евро-2012 в Украине, а только от встреч с Президентом Украины
В. Януковичем, ведь чемпионат нужен прежде всего не власти, а украинцам.
Об этом заявил лидер партии «Фронт Змін» А. Яценюк.

Он отметил, что расходы на подготовку к чемпионату легли на плечи
украинцев. «Расходы на Евро-2012 – это катастрофа. Они потратили 10 млрд
долларов – это налоги украинцев. Цена Стадион в Киеве – один из самых
дорогих инфраструктурных проектов в мире. Думаю, 50 % этих денег
просто перешли в оффшорные компании. Это не футбольный – это
бриллиантовый чемпионат», – подчеркнул он.

Однако, убежден лидер «Фронту Змін», Евро-2012 чрезвычайно важен
для Украины. «Мы хотим заинтересовать европейцев. Мы стремимся
показать нашим европейским друзьям, что Украина – это Европа. У нас
европейские ценности и стандарты», – заявил он.

А. Яценюк подчеркнул, что из-за политических преследований власть
фактически загнала Украину в тупик. «Страна фактически находится в
изоляции и со стороны Запада, и Востока, со стороны Вашингтона,
Брюсселя, Москвы, Пекина», – подчеркнул лидер «Фронту Змін».

Поможет ли оппозиции сигнал со стороны европейских руководителей
государств, если они откажутся посещать матчи Евро-2012, А. Яценюк
отметил, что чемпионат – это событие прежде всего для Украинцев, а не для
власти: «Лучше, чтобы руководители европейских стран посетили Евро-
2012 и не встречались с Президентом В. Януковичем. Это визит не к
В. Януковичу, а к украинцам».

«Мы в оппозиции к нынешней власти и Президента В. Януковича, а не
к Украине. Чемпионат необходим. Нам необходимо показать, что Украина –
европейская страна», – добавил А. Яценюк («Евро-2012 необходимо
украинцам, а не власти», – А. Яценюк // Четверта Влада
(http://4vlada.net/partii-lidery/evro-2012-neobkhodimo-ukraintsam-ne-vlasti-
arsenii-yatsenyuk). – 2012. – 04.05).
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* * *
Премьер-министр Украины Н. Азаров во время встречи с

представителями общественных организаций ветеранов войны и бывших
военнослужащих заявил о том, что несмотря на призывы бойкотировать
проведение Евро-2012 в Украине, праздник футбола состоится.

Премьер-министр отметил, что несмотря на то, что правительство
приняло пустую казну после своих предшественников, Украине удалось
таки подготовиться к проведению Евро-2012, в частности построили
стадионы, дороги, мосты, развязки.

«И нам сейчас говорят: бойкот Евро-2012. Нормально? Как к этому
отнестись? Кого хотят унизить? Хотят нас унизить, весь наш народ, нашу
страну хотят унизить? А почему? Мы такие усилия приложили! Евро-2012
пройдет и это будет для нашей страны праздник. Для наших людей
праздник», – сообщил премьер (Н. Азаров: Бойкот Евро-2012 унижает
украинский народ // Ирта-fax (http://irtafax.com.ua/news/2012/05/2012-05-
07-51.html)).

* * *
Председатель Верховной Рады В. Литвин выразил сожаление в связи с

заявлениями некоторых европейских чиновников о желании бойкотировать
Евро-2012 в Украине. Своим сожалением спикер поделился во время
встречи с ветеранами и представителями ветеранских организаций,
сообщает пресс-служба ВР.

«Понятно, что не приедут высокие гости – жаль, плохо», – сказал
В. Литвин.

В то же время он заверил, что угрозы срыва проведения финальной
части Чемпионата в Украине нет.

«Все пройдет штатно, хотя никто не говорит, что у нас нет проблем», –
подчеркнул спикер.

О бойкоте Евро-2012, как о способе воздействия на украинскую власть,
заявляли некоторые высокопоставленные европейские чиновники.

В то же время далеко не все в Европе поддерживают бойкот, не желая
смешивать политику и спорт.

Сам же В. Литвин уверен, что Евро-2012 должно состояться в Украине
(Понятно, что высокие гости уже не приедут на Евро-2012 – В. Литвин
// Независимое Бюро Новостей (http://nbnews.com.ua/news/39011). – 2012. –
03.05).

* * *
Президент Федерации футбола Украины Г. Суркис настаивает на

немедленном прекращении спекуляций вокруг темы проведения в нашей
стране финальной части чемпионата Европы по футболу.

«Заседание Наблюдательного совета УЕФА, которое состоялось в
Ньоне, прошло в деловой и конструктивной обстановке. Руководство
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Европейского футбольного союза выразило удовлетворение общим ходом
подготовки к турниру в Украине и Польше. Во время обсуждения текущих
вопросов подчеркивалось, что принимающая сторона в целом выполнила
взятые на себя обязательства относительно строительства и реконструкции
главных объектов инфраструктуры, которые дадут возможность провести
чемпионат Европы на надлежащем уровне», – сообщил Г. Суркис.

По его словам, президент УЕФА М. Платини лично поблагодарил
представителей правительств обоих государств за оперативное решение
неотложных материально-технических и финансовых проблем, которые
возникали в рамках подготовки к Евро-2012.

«Президент УЕФА в который раз заявил: он уверен в том, что
футбольный праздник в Украине и Польше будет интересным,
привлекательным и успешным. Ведь организаторам грандиозного
спортивного мероприятия остается доработать лишь незначительные
мелочи», – сказал президент ФФУ.

Г. Суркис также подчеркнул, что «такой была и есть на сегодняшний
день официальная позиция УЕФА относительно результатов многолетней
настойчивой работы стран-хозяек турнира. Никаких других интерпретаций
на этот счет в коридорах штаб-квартиры УЕФА ни украинская, ни польская
делегация не услышали».

Президент ФФУ настаивает на прекращении всяческих спекуляций
вокруг темы Евро-2012.

«Это касается, в том числе, и распространения сплетен о якобы
заявлении президента Испанской федерации футбола А. Вильяра, который
будто обратился к УЕФА с предложением перенести турнир в Испанию. Я
разговаривал с коллегой по телефону. Он сказал, что это чушь, и что
никаких комментариев относительно этого он никому не давал», – отметил
Г. Суркис (Все спекуляции вокруг Евро-2012 следует немедленно
прекратить – Г. Суркис // Независимое Бюро Новостей
(http://nbnews.com.ua/news/38891). – 2012. – 02.05).

* * *
Евро-2012 в Украине уже никто не отменит, но туристов приедет мало,

а европейских лидеров не будет. Об этом сказал директор Института
глобальных стратегий В. Карасев, комментируя призывы бойкотировать
Евро-2012.

«Евро-2012 и так фактически бойкотировано», – отметил политолог.
«Только что такое Евро для нынешней власти? Для них сегодня важна

Тимошенко, выборы 2012 года и собственная власть. А Евро уже давно
загублено. Евро уже давно перестало быть фактором нового национального
успеха. Теперь, скорее, это фактор национального неуспеха. Поэтому, чем
меньше внимания к чемпионату, тем даже лучше – меньше будет внимания
к сугубо внутренним политическим специфическим проблемам», – считает
В. Карасев (Политолог: Евро – это фактор национальной неуспешности
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// Флот-2017
(http://flot2017.com/posts/new/politolog_evro__eto_faktor_nacionalnoj_neuspe
shnosti). – 2012. – 04.05).

* * *
Україна ще може «підправити» свій міжнародний імідж перед

чемпіонатом з футболу Євро-2012.  Про це заявив експерт Київського
центру політичних досліджень і конфліктології А. Фінько.

«Можна вжити заходів щодо якихось «кричущих фактів», – вважає він.
На думку експерта, влада, наприклад, може зайнятися серйозним

контролем цін на готелі, які в Україні значно завищені. «Ці адміністративні
речі дуже важливі», – зазначив А. Фінько.

У свою чергу професор Київського національного університету
ім. Шевченко, експерт з питань національної безпеки Г. Перепелиця вважає,
що Євро-2012 в Україні може «врятувати» тільки гостинність простих
громадян. Експерт зазначив, що українці, як гостинний народ, повинні
продемонструвати іноземним гостям свої кращі якості. «Уболівальники для
нас – перш за все гості», – додав він.

«А влада, яка організовує всі ці заходи, повинна пам’ятати, що для неї
це –  честь мундира.  У тому числі і для міліції,  і для інших служб»,  –
підкреслив Г. Перепелиця (Україна ще може «підправити» імідж перед
Євро-2012 – експерт // GolosUA.com
(http://www.golosua.com/ua/main/article/politika/20120508_ukraina-esche-
mojet-podpravit-imidj-pered-evro-2012-ekspert). – 2012 – 08.05).

* * *
Спортсмен и политик В. Кличко призывает представителей

европейских государств не объявлять бойкот еврочемпионату, к которому
готовились и которого ожидают миллионы украинцев. Об этом он заявил в
немецкому журналу Focus.

«Как посол Евро-2012 и как украинец – я против бойкота
еврочемпионата. Евро-2012 – это спортивное событие, которое завоевывали
десятки людей, не причастных к нынешней власти, и которое ожидают
миллионы украинцев. Нельзя отнимать у людей право показать свою страну,
принимать гостей, вместе радоваться спортивным победам разных команд.
Нужно помнить, что бойкот Евро-2012 ударит не только по Украине, но и по
нашему стратегическому партнеру и другу – Польше», – отметил В. Кличко.

Он привел пример, как в свое время бойкот Олимпиады-80 в Москве
нанес вред развитию спорта в целом, но мало отразился на тогдашнем
советском руководстве.

«Это большая ошибка – делать спортивные события заложниками
действий бездарных политиков», – отметил В. Кличко.
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По его убеждению, европейские политики должны выразить свое
отношение к нарушениям демократических принципов в Украине не
бойкотом матчей Евро-2012, а другими способами.

«Очевидно, что то, что происходит в Украине, не может быть
незамеченным мировым сообществом. Думаю, если представители
европейских государств хотят продемонстрировать несогласие с
нарушением прав человека в Украине, они могут заявить свою позицию в
другой форме – бойкотируя не Украину и важное спортивное мероприятие,
а украинскую власть, действия которой приводят к международной
изоляции Киева. Возможно, более эффективным было бы использовать
чемпионат, чтобы привлечь внимание к нарушению прав человека в
Украине. Сидеть не на VIP-трибунах рядом с украинскими власть
предержащими, а быть вместе с болельщиками из своих стран, добиваться
встречи с политическими заключенными. Дипломатия имеет немало
эффективных способов давления, но бойкот – это последнее средство, от
которого потеряет Украина и простые украинцы», – заявил лидер «УДАРа»
(Лидер партии «УДАР» не хочет бойкота Евро-2012 // Левый берег
(http://lb.ua/news/2012/05/04/149241_klichko_prizivaet_evro_ehat.html)).

* * *
По поводу нидерландской рекламы, призывающей не ехать в Украину

на «Евро-2012» высказывают свои волнения не только члены посольства, но
и сами нидерландцы.

Пресс-секретарь Министерства Иностранных Дел Украины,
А. Дикусаров, говорит, что реклама эта возмутительна, она разжигает
межнациональную рознь и дискриминацию, и он будет требовать того,
чтобы её сняли с эфира на телевидении. Посол Украины в Нидерландах уже
провёл встречу с представителями Футбольной Федерации Нидерландов –
именно их спонсорами является компания, ставшая автором этого
«шедевра».

В Футбольной Федерации Нидерландов ролик был резко осуждён, а
украинская сторона заверена в том, что создан он был без согласования с
ними, хоть, по всем правилам, сперва он должен был быть показан
Федерации. Также, в ролике безосновательно показан логотип Футбольной
Федерации Нидерландов.

В ближайшее время, как сообщил А. Дикусаров, украинский посол в
Нидерландах планирует провести встречу с руководством энергетической
компании Нидерландов «Nederlandse Energie Maatschappij», ответственной
за выпуск этого видеоролика. Также было отмечено, что в посольство
Украины в Нидерландах приходит изрядное количество писем от жителей
Нидерландов, возмущённых этой рекламой. Даже сами нидерландцы, как
оказалось, осуждают такого рода рекламу, а вернее сказать, антирекламу.

Стоит напомнить, что ролик просит жён не пускать мужей в Украину на
футбольные матчи, мотивируя такое действие тем, что в этой стране
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слишком много красивых девушек. Таким образом компания якобы
предупреждает супружеские измены и развалы семей (Реклама NLE
подвергается критике // Євро-2012 (http://2012ua.net/evro-
2012/novosti/10595-reklama-nle-podvergaetsya-kritike.html). – 2012. – 28.04).

* * *
Энергетическая компания NLE из Нидерландов принесла

официальные извинения Украине за размещение на телевидении
скандального рекламного ролика связанного с Евро-2012.

Как сообщили в Департаменте информационной политики МИД
Украины, во исполнение поручения министра иностранных дел Украины
К. Грищенко, Посольством Украины в Королевстве Нидерланды была
проведена встреча с представителями NLE с целью донесения информации о
неприемлемости рекламного ролика, в котором говорилось об украинских
женщинах в контексте ЕВРО-2012.

Как говорится в опубликованном компанией пресс-релизе, «нам стало
известно, что возник ряд недоразумений вокруг содержания и понимания
рекламы. NLE хотела бы подчеркнуть, что реклама была задумана как
шутка, и ирония в ролике является примером нидерландского юмора».

NLE в коем случае не имела целью оскорбить отдельных лиц или
нации. Также в компании не было намерения пытаться кого-то удержать от
поездки на футбольный чемпионат Евро-2012 в Украине и Польше.

NLE приносит свои искренние извинения всем, кого оскорбила
реклама в связи с вышеупомянутыми недоразумениями.

«И напоследок: мы хотим пожелать Украине больших успехов
последним подготовительными мероприятиями и много удовольствия во
время прекрасного футбольного события. NLE убеждена, что Евро-2012
станет большим успіхом», – говорится в сообщении (Голландцы
извинились за рекламу, порочащую украинок // Левый берег
(http://lb.ua/news/2012/04/29/148763_gollandtsi_izvinilis_reklamu.html)).

* * *
Перенос игр чемпионата Европы по футболу из Украины в другую

страну невозможен. Об этом заявил операционный директор Евро-2012 в
УЕФА М. Каллен в опубликованном интервью газете Süddeutsche Zeitung.

«Это не реализуемо за столь короткое время», – отметил он,
комментируя ситуацию вокруг Ю. Тимошенко и обстановку в Украине
после прогремевших взрывов в Днепропетровске. По словам М. Каллена,
если в какой-либо стране становится очевидной невозможность проведения
первенства, то «существует только один выход – задуматься о переносе
турнира на другой год».

М. Каллен сообщил, что в УЕФА «ежедневно внимательно наблюдают
за обстановкой в Украине». В настоящее время нет причин для внесения
изменений в график Евро-2012, подчеркнул он. «Если ситуация в стране
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станет слишком опасной, то чемпионат не следует проводить, – отметил
директор турнира. – Мы организуем ничто иное как футбольный празник».

Против бойкота Евро-2012 в Украине высказался также вице-президент
Международного олимпийского комитета, руководитель Олимпийской
спортивной конфедерации Германии Т. Бах. «Бойкоты в прошлом доказали
свою бессмысленность и оказались безуспешными», – отметил Т. Бах (Евро-
2012 обещают не переносить в другую страну // Левый берег
(http://lb.ua/news/2012/04/30/148814_evro2012_obeshchayut_perenosit.html)).

* * *
Финальная часть чемпионата Европы по футболу 2012 года должна

состояться согласно утвержденному формату. Об этом во время дебатов на
симпозиуме инвесторов в Санкт-Галлене заявил президент ФИФА
Й. Блаттер.  По его словам, политика и спорт – вещи несовместимые.

 «Политики в первую очередь должны помнить о спортивных
ценностях. И говоря об игнорировании чемпионата Европы, они должны
думать о том, какие последствия будут иметь их решения. Евро-2012 должен
проходить там, где планировалось изначально. Футбол несет в себе
объединение людей, а не их разъединение», – подчеркнул шеф
Международной футбольной федерации (Президент ФИФА: Финал Евро-
2012 должен пройти там, где запланирован // Флот – 2017
(http://flot2017.com/posts/new/prezident_fifa_final_evro2012_dolzhen_projti_ta
m_gde_zaplanirovan). – 2012. – 05.05).

* * *
Главный тренер немецкой сборной по футболу Й. Лев не поддерживает

идею высших чиновников Германии, Австрии, Бельгии и Голландии
бойкотировать матчи Евро-2012 в Украине. «В бойкоте нет никакого
смысла», – заявил Й. Лев, после объявления расширенного состава своей
команды на Евро-2012.

 Как известно, чиновники предложили бойкотировать матчи в Украине
в знак протеста против ситуации вокруг экс-премьера Ю. Тимошенко,
которая отбывает семилетний тюремный срок в исправительной колонии в
Харькове. «Не важно, где такое происходит: в Северной Корее, в Китае, или
в Украине.  Но предстоящий Евро-2012 – отличная возможность, чтобы
обсудить эту ситуацию и найти какое-нибудь позитивное решение», –
отметил тренер сборной. «Как тренер могу сказать, что в Германии футбол
ассоциируют с весельем и радостью, с интеграцией и объединением людей.

 Мы не поедем в Украину в роли мировой полиции.  Наши задачи – это
спортивный успех, команда полностью сосредоточится на самом
чемпионате. Я много путешествовал, работал во многих странах, и глубоко
убежден, что права человека – одно из самых важных вещей в мире», –
подчеркнул Й. Лев.
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 Как человек, я отождествляю себя со свободой прессой, свободой
слова, защитой меньшинств, я также выступаю за гуманное обращение с
Ю. Тимошенко», – заявил главный тренер сборной Германии.

 Ранее Европейский союз футбольных ассоциаций подчеркнул, что не
намерен вмешиваться и комментировать политическую ситуацию на
Украине (Й. Лев: в бойкоте Евро-2012 нет смысла // Весь Харьков:
городской информационный портал
(http://all.kharkov.ua/news/idn/219943.html). – 2012. – 08.05).

* * *
Проведення Чемпіонату Європи з футболу Євро-2012 не може бути

поставлене під загрозу рішеннями зарубіжних політичних та громадських
сил про бойкот цього заходу. З такою заявою виступив європейський емісар
з питань безпеки (HEF) Й. Рунце.

Він підкреслив, що футбольне свято, яке планує об’єднати сотні тисяч
вболівальників з усієї Європи, не має ніякого відношення до великої
політики, а, відтак, «не може стати її заручником».

«Західним чиновникам немає ніякого сенсу пов’язувати становище
української опозиції з матчами Чемпіонату та скасовувати візити в Україну
тільки лише з тієї причини, що чинна київська влада чинить тиск на
«інакодумців». Спорт не має до цього ніякого відношення», –  підкреслив
Й. Рунце (Євро-2012 в Україні не може стати заручником великої
політики – міжнародний експерт // GolosUA.com
(http://www.golosua.com/ua/main/article/mizhnarodni-
idnosini/2012/05/03_evro-2012-v-ukraine-ne-doljno-stanovitsya-zalojnikom-
bolshoy-politiki-mejdunarodnyiy-ekspert)).

* * *
П. Андерсон направила президенту Союза европейских футбольных

ассоциаций (УЕФА) М. Платини письмо с призывом публично осудить
украинских чиновников за уничтожение бездомных животных. Об этом
сообщает портал hollywood.com.

«Как организатор мероприятия, УЕФА непосредственно несет
ответственность за страдания, которые животные должны терпеть ради
этого чемпионата. УЕФА должны функционировать в качестве образца для
подражания для всех сторон, участвующих в этом событии и занять
позицию в поддержку защиты в Украине бездомных животных», – написано
в письме П. Андерсон от имени немецкого филиала организации «Люди за
этичное обращение с животными (PETA)».

Также она потребовала показать жестокому обращению с животными
«красную карточку», чтобы украинское правительство прекратило массовые
убийства бездомных собак (П. Андерсон требует санкций за убийство
Украиной животных // Независимое Бюро Новостей
(http://nbnews.com.ua/news/39293). – 2012. – 06.05).
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ХІД ПІДГОТОВКИ ДО ЄВРО-2012

Уровень безопасности в Украине во время проведения массовых
мероприятий находится на уровне с Германией. Такое мнение высказал
операционный директор УЕФА М. Каллен.

«Украина – безопасная страна. По этому аспекту мы имеем ситуацию,
сравнимую с Германией или Швейцарией. Все будет хорошо», – сказал
операционный директор УЕФА.

По его словам, вопрос о внесении любых изменений в формат
проведения турнира не стоит.

«Возможность этого даже не рассматривается. Подготовка к Евро-2012
проходит хорошо», – отметил футбольный функционер.

Он добавил, что все идет по плану, и на следующей неделе объекты
будущего чемпионата будут переданы в руководство УЕФА.

«Уже 11 мая мы принимаем стадионы, а на некоторых объектах уже
работают наши специалисты. Дороги назад нет», – заявил М. Каллен
(Уровень безопасности в Украине на уровне Германии – УЕФА //
Независимое Бюро Новостей (http://nbnews.com.ua/news/39021). – 2012. –
03.05).

* * *
Президент Украины В. Янукович подчеркивает важность обеспечения

надлежащего уровня безопасности во время проведения в нашем
государстве финальных матчей Евро-2012. Об этом он заявил во время
заседания координационного штаба, созданного по поручению главы
государства для расследования взрывов в Днепропетровске.

«Учитывая то, что нас ожидает Евро-2012, нам нужно учесть все
возможные «узкие места», просчитать их и сделать за короткое время
необходимую работу», – сказал Президент.

Кроме того, В. Янукович поручил Совету национальной безопасности и
обороны Украины обобщить опыт и наработки различных ведомств по
действиям в чрезвычайных ситуациях. «СНБО Украины должен обобщить
всю работу, которая была сделана и делается, на будущее, использовать тот
опыт, который есть, и обеспечить все намеченные мероприятия», – сказал
Президент, обращаясь к первому заместителю секретаря СНБО
А. Медведько (В. Янукович требует обеспечить безопасность на Евро-
2012 // Четверта Влада (http://4vlada.net/vlast/yanukovich-trebuet-
obespechit-bezopasnost-na-evro-2012). – 2012. – 03.05).

* * *
Почти за два месяца до восьмого июня Украина завершает подготовку к

проведению турнира «Евро-2012». А ведь ещё год назад страна
представляла собой словно бы огромную строительную площадку. И тем не
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менее, «дать» работу страна смогла не просто вовремя, но и заранее. К тому
же, ввиду активного строительства, внутри страны меняется
инфраструктура, положительно влияющая на общий уровень жизни в
стране. К примеру, за последние несколько лет подверглись реконструкции
полторы тысячи дорог, были построены новые терминалы в аэропортах,
намного увеличившие пропускную способность, не говоря уже и о четырёх
аренах для «Евро-2012», которые, естественно, продолжат функционировать
и после турнира.

Президент Украины, В. Янукович, считает, что страна очень изменилась
за время подготовки к турниру. Он заявляет, что положительная оценка
результатов – великолепный показатель для любой страны бывшего СНГ,
ведь обустройство для чемпионатов не только требует денежных вложений,
но ещё и требует определённый уровень работ, соблюдение стандартов,
заведённых в Европе. И касается это не только модернизации уже
существующих объектов, но и обучение обслуживающего персонала.

В общем, Украина готовится принять в районе миллиона туристов этим
летом. Главным вопросом всё ещё касается размещение болельщиков, но
правительство обещало повлиять на отельеров и снизить слишком высокие
цены на жилье, установленные ими в последние месяцы (Украина
завершает проект «Евро-2012» // Євро-2012 (http://2012ua.net/evro-
2012/10599-ukraina-zavershaet-proekt-evro-2012.html). – 2012. – 30.04).

* * *
Цены на проживание в гостиницах во время ЕВРО-2012 будут

абсолютно нормальными. Об этом премьер-министр Украины Н. Азаров
сказал во время встречи с представителями общественных организаций
ветеранов войны и бывших военнослужащих.

«Приедет большое количество гостей, посмотрят и убедятся, что в
Украину можно приезжать. Сейчас спрашивают о ценах на отели и т. д.
Нормальные цены будут, абсолютно нормальные! Они уже сейчас
выставлены на сайтах», – сказал Н. Азаров (Н. Азаров пообещал
нормальные цены на отели во время проведения Евро-2012 // ЭКСПЕРТ-
ЦЕНТР  (http://expert.org.ua/?st=3&id=99501). – 2012. – 07.05).

* * *
Вице-премьер-министр, министр инфраструктуры Б. Колесников

отмечает, что УЕФА положительно оценивает состояние готовности
Украины к финальной части чемпионата Европы по футболу 2012 года. Об
этом говорится в сообщении пресс-службы Кабмина со ссылкой на итоги
заседания наблюдательного совета УЕФА, которое состоялось в Ньоне
(Швейцария).

По словам Б. Колесникова, европейские футбольные функционеры
довольны прогрессом Украины, которого страна достигла за последние
годы.
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«Оценка УЕФА в целом положительная. Хочу отметить, что два года
назад мы чувствовали себя гораздо хуже после подобного заседания
наблюдательного совета. В целом осталось несколько штрихов, которые
нужно доработать, но это абсолютные мелочи», – сообщил Б. Колесников.

Он отметил, что президент УЕФА М.  Платини выразил стопроцентную
уверенность в том, что Украина решит все мелкие вопросы подготовки к
чемпионату (Б. Колесников: взрывы в Днепропетровске не повлияют на
Евро-2012 // Левый берег
(http://society.lb.ua/accidents/2012/05/01/148874_kolesnikov_vzrivi.html)).

* * *
Украина уже готова размещать болельщиков любой целевой группы на

своей территории – так заявил на пресс-конференции в Киеве
М. Лубкивский, ответственный за проведение «Евро-2012» в Украине. Всего
в санаториях, общежитиях, отелях и гостиницах свободно три тысячи мест,
это не считая кемпингов, палаточных городков, а так же жилья,
предоставляемого самими украинцами. При этом кемпинги, говорит он,
оборудованы специально для любителей футбола.

Интерес к будущему турниру огромный, и на этом играют спекулянты.
В последнее время всё чаще слышны жалобы на завышенные цены.
М. Лубкивский же говорит, что проблема не только в спекулянтах и
мошенниках, но и в самих посетителях, которые решили не рассматривать
все варианты проживания, ведь по его словам, около семидесяти пяти
процентов отелей и гостиниц предлагают вполне умеренные цены, и
необходимо просто пересмотреть большее количество предложений на
партнёрских сайтах UEFA. По словам М. Лубкивского в Киеве на первый
групповой матч остаются свободными порядка тысячи двухсот номеров, из
них доступна тысяча. На финал же из полутора тысяч мест остаются
незанятыми тысяча триста. В Донецке же и Львове не занятыми остаётся
вообще половина номеров, а в Харькове из доступных тысячи ста занято
только двести номеров.

Он так же заявил, что члены Семьи UEFA полностью обеспечены
бесплатным жильем, так что бронированные ими номера уже были
отменены. Это тоже большой плюс для посетителей страны и болельщиков,
ведь Семья UEFA бронировала на групповые матчи и четвертьфинал
девяносто и семьдесят процентов номеров в гостиницах от трёх до пяти
звёзд соответственно, а на финал – ровно половину. Теперь эти номера
могут достаться обыкновенным болельщикам (Три четверти украинских
отелей готовы принимать гостей // Євро-2012 (http://2012ua.net/evro-
2012/oteli/10600-tri-chetverti-ukrainskih-oteley-gotovy-prinimat-gostey.html). –
2012. – 29.04).
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* * *
Во время проведения Чемпионата Европы по футболу арендодатели

могут уплатить в бюджет почти 5 млн грн. Именно такую сумму
поступлений в бюджет ожидают от этой категории плательщиков в
налоговой.

Расчеты сделаны на основе средней стоимости жилья, предлагаемого в
аренду. Стоимость жилья в Киеве составляет 1100 грн, Донецке – 450 грн,
Львове – 350 грн, Харькове – 360 грн. Количество футбольных болельщиков
и туристов в этот период составит более 200 тыс. человек, а значит –
значительная часть из них будет арендовать жилье.

Всего, по состоянию на 1 января 2012 года зарегистрировано более
85 тыс. человек, которые осуществляли деятельность в сфере гостиничного
бизнеса или предоставляли в аренду недвижимое имущество. Из них 52 тыс.
– физические лица-предприниматели и 33 тыс. – граждане, в бюджет
уплачено более 44 млн грн.

В течение первого квартала 2012 года зарегистрировано более 22 тыс.
граждан, которые получали доходы от предоставления в аренду
недвижимого имущества. Они уплатили бюджета почти 16 млн грн налога
(Евро-2012  пополнит бюджет минимум на 5  млн грн  //  Жизнь
(http://lifedon.com.ua/economy/finance/3922-evro-2012-popolnit-byudzhet-
minimum-na-5-mlngrn.html). – 2012. – 29.04).

* * *
На три популярные матчи Евро-2012 в Украине запустят шесть

дополнительных поездов для болельщиков, которые к тому же
предусматривают дополнительные услуги – питание, автобусный трансфер,
развлечения, сопровождение. Об этом  заявил директор туристической
компании «Гамалия», официального партнера УЕФА по размещению
И. Голубаха.

 По его словам, запуск поездов компания организовывает  совместно с
принимающими городами и «Укрзализныцей». «Мы подготовили
специальные пакеты для болельщиков, которые включают не только
размещение, но и экскурсионные и туристические сервисы, которые бы
заинтересовали фанатов и задержали их в нашей стране. Для этого мы
привлекаем дополнительные поезда между принимающими городами вместе
с «Укрзализныцей». Одним из центральных матчей мы выбрали
харьковскую игру между сборными Германии и Голландии, на этот матч
организовали два дополнительных поезда для фанов со Львова и обратно.
Еще четыре поезда организуют для Киева на игру украинской сборной с
Англией и Францией в Донецке», – рассказал И.  Голубаха.

 По его словам, например, поездка Львов – Харьков – Львов обойдется
фанам около 150-180 евро. Однако в цену входит как билеты на поезд,
трансфер до стадиона и обратно к поезду, экскурсия по городу в
сопровождении англоязычного гида. Вдобавок, поезд будет укомплектован
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13 купейными вагонами, плюс вагон-ресторан или бар,  предусмотрено
информационное сопровождение болельщиков стюардами. Для
транспортного обеспечения для фанатов до стадиона предусмотрено
застрахованных 350 автобусов и 200 микроавтобусов, которые по желанию
могут включить экскурсию по городу, посещение заведений. Для
организации досуга компания также провела переговоры с национальными
парками, которые на время матчей в городах займутся проведением
различных фестивалей. После матча тем самым трансфером болельщиков
доставят в поезде, рассказал И. Голубаха.

 Предварительный график поездов: Львов – Харьков – Львов 12 июня
(отправление 19:00 – прибытие 14:00, обратно 03:00 – 21:00) на матч
Голландия – Германия. Киев – Донецк – Киев 14 июня (23:00 – 09:00,
обратно 23:00 – 08:00) на матч Украина – Франция, Киев – Донецк – Киев
(06:00 – 15:00, 03:00 – 13 : 00) на мачт Украина – Англия.

 «Мы проанализировали ожидания фанатов, которые едут к нам на
Евро-2012 и поняли, что более 25 % из них хотят получить эконом-цены,
решенные транспортные вопросы, информацию об услугах (гостиницы,
заведения питания). Поэтому мы предлагаем комплексные варианты, в
которые могут быть включены и приживаемость, и трансфер, и
экскурсионное обслуживание», – отметил И. Голубаха. По его словам, и
УЕФА, и власть заинтересованы в том, чтобы туристические потоки во
время турнира были хорошо организованы и чем дольше оставались в
Украине (На топ-матчи Евро-2012 организуют дополнительные поїзда //
Паралель-Медiа (http://paralel-media.com.ua/p46792.html). – 2012. – 29.04).

* * *
У всіх приймаючих містах України до Євро-2012 розпочалась робота з

організації доступного тимчасового  житла, де проживатимуть фани під час
турніру. Ціни на проживання у всіх містах приблизно в одній категорії.
Наприклад, у Києві за спільне місце у шведському таборі на Трухановому
острові ціна від 20 євро на людину за одну ніч.

 «Щодо іншого дешевого житла, ми підтримуємо пропозицію
туристичної кампанії «Гамалія» пакет проживання в Києві на двох осіб на
три дні за 215-250 євро. Такі пропозиції у Києві , на нашу думку, прийнятні
за ціною та якістю», – заявив В. Мироненко, директор комунального
підприємства «Київський міський туристично-інформаційний центр».

 Львівські ціни, залежно від умов розташування наметового містечка,
зручностей та наявності автокемпінгу коливаються від 30 до 100 євро, у
Харкові від 35 до 80 євро. Не відрізняються ціни  і в Донецьку – від 30 євро
за спальне місце на одну ніч.

 Нагадаємо, що приймаюче місто Київ готується розмітити у кемпінгу
на Трухановому острові столиці фанів збірної Швеції. До поселення у
наметовому містечку Києва вже придивляються близько 6 тисяч шведів, та є
прогнози, що до початку турніру кількість охочих збільшиться до 15-16 тис.
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 У Львові визначились із місцем для створення фан-кемпінга для
датських вболівальників під час Євро-2012. За угодою між Львівською
міськрадою та з Федерацією футболу Данії було обрано готельний комплекс
«Бухта вікінгів» (м. Львів) про розташування на території комплексу
датського фан-кемпінгу. На сьогодні в кемпінгу уже заброньовано
500 місць, за підрахунками датської Федерації футболу загальна кількість
уболівальників, які проживатимуть в «Бухті вікінгів», складе до 750 осіб.
Максимальна кількість місць в комплексі складає до 3000 (Ціни в кемпінгах
міст-господарів на Євро-2012: від 20-35 євро // Інформаційний центр
«Україна-2012» (http://ukraine2012.gov.ua/news/193/53004). – 2012. – 29.04).

* * *
На стадионы чемпионата Европы по футболу болельщики не смогут

пройти с профессиональной фото- и видеоаппаратурой, пиротехникой,
лазерными указками, громоздкими сумками и большими транспарантами. К
запрещенным предметам относятся и зонтики, бутылки и другая стеклянная,
металлическая или пластиковая тара, алкогольные напитки, стимуляторы,
наркотические или психотропные вещества. Фаны не могут пройти с
материалами, которые содержат расистскую, ксенофобскую, политическую
или религиозную пропаганду.

Болельщикам запрещено проносить любые флагштоки или древко для
транспарантов, кроме гибких пластиковых и так называемых двойных
флагштоков, длина которых превышает 1 м, а диаметр – 1 см.

При отсутствии прямого разрешения от УЕФА на стадион запрещено
приносить флаги и баннеры, размеры которых превышают 2 на 1,5 м. Флаги
и транспаранты меньшего размера разрешаются при условии, что они
изготовлены из материала, который считается невоспламеняющимся, и при
условии соответствия их национальным регулятивным нормам и
стандартам.

Официальные группы болельщиков, которые будут использовать
флаги-полотна, которые значительно превышают разрешенные размеры,
должны проинформировать об этом УЕФА (или любое должностное лицо,
назначенное УЕФА) за один день до матча для получения разрешения.

Нельзя проносить громоздкие предметы, такие как шлемы, лестницы,
табуретки, складные стулья, коробки, коробки, сумки, рюкзаки и другие
большие предметы, размеры которых превышают 25 см х 25 см х 25 см и
которые нельзя поместить под зрительское сиденье на стадионе.

Запрет распространяется на громкоговорители, сирены, другие
механические или электронные акустические устройства, клаксоны,
вувузелы (длинные дудки, издающие монотонный звук, которые массово
использовали болельщики на чемпионате мира 2010 года в ЮАР),
рекламную, коммерческую продукцию и материалы, бумагу в рулонах и
бумагу в больших количествах.
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Только с разрешения УЕФА можно пронести на стадион Евро-2012
животное.

На стадионах будет запрещено курить. При этом разрешается
проносить стандартные карманные зажигалки.

Указанный список не является исчерпывающим. В случае
возникновения сомнений относительно любого предмета, который
приносится на стадион, решение о разрешении либо запрете проноса
данного предмета принимается соответствующим работником службы
безопасности арены (В список запрещенных предметов на Евро-2012
попали зонтики и психотропные вещества // Левый берег
(http://sport.lb.ua/football/2012/05/08/149700_spisok_zapreshchennih_predmet
ov.html)).

* * *
Кабинет Министров установил бесплатность обеспечения сотрудниками

Министерства внутренних дел, Министерства чрезвычайных ситуаций и
Министерства здравоохранения соответственно общественной, пожарной
безопасности и медицинского обслуживания на матчах чемпионата Европы
по футболу, сообщает пресс-служба правительства.

В частности, сотрудники соответствующих ведомств будут
обеспечивать охрану общественного порядка на прилегающих к стадионам
территориях, путях эвакуации зрителей и в общественных местах в городах,
где будут проходить матчи чемпионата; а также общественную и пожарную
безопасность, медицинское обслуживание на стадионах, на которых будут
проводиться матчи чемпионата, и на прилегающих к ним территориях.

В виду этого Кабмин поручил МВД, МинЧС и Минздраву разработать и
утвердить детализированные расчеты сил и средств, количества
медицинских работников, которые будут задействованы для выполнения
этих заданий и подать их Национальному агентству по подготовке и
проведению ЧЕ-2012 по футболу и реализации инфраструктурных проектов
для их дальнейшего согласования с Союзом европейских футбольных
ассоциаций (УЕФА) (Услуги милиции, МЧС и медиков на Евро-2012 будут
бесплатными // Ирта-fax (http://irtafax.com.ua/news/2012/05/2012-05-04-
05.html)).

* * *
  В Киеве, Харькове и Донецке стартовала свободная продажа билетов

на матчи Евро-2012. В Донецкой области очередь занимали за сутки. В
кассы выстроились ряды из сотен любителей футбола, которые съехались из
разных уголков Украины и других стран. Однако когда началась продажа, не
обошлось без шокирующих новостей. Первая неприятность, которая ждала
футбольных фанатов, – в кассе никто не давал гарантий, что покупатели
билетов будут сидеть на стадионе рядом. На справедливые упреки людей
кассиры заметили, что такие правила придумали не они, а УЕФА. В
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следующее мгновение выяснилось, что билеты продают далеко не всем
желающим. Для покупки заветного билета нужен не только паспорт, но и
абонемент на «Донбасс-Арену». Также следует заполнить еще специальную
форму УЕФА, своеобразную расписку о том, что болельщик ознакомлен с
правилами поведения во время матчей ЕВРО-2012. Русские в своей очередь
узнали, что билетов они не получат даже с абонементом. В этом случае
кассиры ничего не объясняют, говорят только, что «нельзя». Счастливчикам,
которые пропуски все-таки приобрели, наконец выдают не билеты, а чек и
что-то вроде «обещания» на листе формата А4. Когда будут настоящие
билеты с местами – болельщикам сообщат после 21 мая. Тогда им снова
придется приехать и выстоять еще одну очередь (Начались продажи
билетов на Евро-2012: очередь занимают ночью // Обозреватель
(http://sport.oboz.ua/football/31825-nachalis-prodazhi-biletov-na-evro-ochered-
zanimayut-s-nochi.htm). – 2012. – 08.05).

* * *
Жителям Києва, Донецька, Харкова та Львова представники міської

влади радять, щоб уникнути надмірного скупчення людей в період матчів,
брати вихідні дні або йти у відпустку. Про це сказали представники міської
влади міст, які прийматимуть футбольні матчі Євро-2012, під час прес-
конференції в Києві.

Як повідомляє виконуючий обов’язки керівника відділу туризму
Департаменту Євро-2012 Львівської міськради Г. Гринник, у зв’язку зі
скороченням навчального режиму для освітніх установ, в містах буде
перебувати значно менше мешканців студентських містечок та шкіл. Це,
додала експерт, значно зменшить проблему завантаженості міст, зокрема
Львова, який позиціонується як студентське місто.

«Львів’яни також планують собі певні вихідні дні, щоб не бути під час
матчів у місті, кому це буде некомфортно», – сказала Г. Гринник.

Такі ж рекомендації отримали працівники інших приймаючих міст,
зокрема, ті жителі Харкова, які не є задіяними у прийомі і розміщенні гостей
і туристів в їх місті (Жителям міст, що прийматимуть матчі Євро-2012,
радять йти у відпустки // GolosUA.com
(http://www.golosua.com/ua/main/article/podiyi/2012/04/29_jitelyam-gorodov-
prinimayuschih-matchi-evro-2012-sovetuyut-uhodit-v-otpuska)).

* * *
В Украину на Чемпионат Европы по футболу 2012 года ожидается

приезд 20 тыс. немецких болельщиков. Об этом сообщил генеральный
консул ФРГ в Донецке К. Цилликенс.

 «Мы связываемся с турагентствами, и, по последним данным, мы
ожидаем 20 тыс. наших болельщиков, которые приедут вообще в Украину.
И это немало», – сказал генконсул.
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 Отвечая на вопрос, повлияет ли нынешняя сложная политическая
ситуация в Украине на приезд болельщиков из Германии, он выразил
надежду на то, что не повлияет.

 Также К. Цилликенс отметил, что для тех болельщиков, которые уже
подписали контракты с турагентством, не имеет значения, какие цены
сейчас выставляют украинские отели.

 «Я сомневаюсь, что сейчас многие из наших болельщиков могут
отказаться по разным причинам (от поездки в Украину), потому что они уже
решили приехать и уже забронировали свои билеты. Они уже, конечно,
согласились, они подписали контракт, – объяснил К. Цилликенс. – Значит,
для них цена гостиниц – высокая или невысокая, не имеет значения, этот
вопрос уже решен. Для тех, для кого цена была слишком высокой, они не
планировали ехать».

 По его мнению, «болельщик на самом деле здесь хочет увидеть матчи»,
поэтому то, что сейчас пишет немецкая пресса о политической ситуации в
Украине, будучи свободной прессой, «не изменит решения» о поездке на
матчи Евро-2012.

 К. Цилликенс добавил, что общее число болельщиков из Германии,
которые приедут в Украину, не будет сильно отличаться «от цифры,
которую мы получили от турфирмы».

 В то же время генконсул сказал, что сегодня конечное количество
«спонтанных немецких болельщиков сложно назвать», потому что «Украина
– это не так близко и не так легко машиной сорваться и приехать сюда».

 «Я думаю, что те болельщики, которые планировали, и у нас есть такие
данные, это 20 тысяч, они приедут. Я думаю, что мы не увидим больших
изменений в этой цифре», – подчеркнул К. Цилликенс (На Евро-2012 в
Украину приедут 20 тыс. немцев // НОВОСТИ.dn.ua
(http://novosti.dn.ua/details/178622). – 2012. – 29.04).

* * *
Фінальна частина чемпіонату Європи з футболу 2012 року пройде

відповідно до затверджених планів. Про це заявив колишній президент
Польського футбольного союзу (PZPN) і координатор УЄФА з питань
організації Євро-2012 в Польщі М. Листкевич.

 «Мені відомо, що УЄФА навіть теоретично не розглядає можливість
зміни строків або місця проведення турніру. А якщо матчі Євро-2012 не
відвідають деякі політики, це не матиме великого значення. Найголовніше –
це футболісти і уболівальники», – підкреслив екс-голова польського
футболу.

 За його словами, УЄФА на 100 % упевнений у тому, що в Україні і
Польщі пройде справжнє свято футболу, і немає ніякої можливості зміни
формату проведення чемпіонату.

 М. Листкевич також висловив переконання в тому, що обидві
приймаючі країни чудово справилися з важким завданням підготовки до
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важливої події. «Ми добре попрацювали. У нас є чудові стадіони, готелі,
аеропорти і тренувальні бази для всіх команд-учасниць», – сказав він
(УЄФА не розглядає можливості зміни строків проведення Євро-2012 //
Інформаційне агентство «Регіональні Новини»
(http://regionews.com.ua/node/42020). – 2012. – 02.05).

КИЇВ

Реалізація і перспективи

На 5 тыс. мест сократится количество мест в комплексе НСК
«Олимпийский» во время проведения чемпионата Европы по футболу
«Евро-2012». Об этом объявил руководитель местного организационного
комитета М. Лубкивский. Это необходимо для увеличения некоторых зон и
расширения рекламных мест.

Директор турнира поясняет, что необходимо выделить немногим
больше нынешнего места для зоны прессы, некоторых рекламных зон и
нескольких других спецэфических зон, которые будут необходимы для
проведения турнира. Но это не является проблемой.

Новый стадион был торжественно открыт восьмого октября в прошлом
году и на тот момент мог разместить на своих трибунах чуть более
семидесяти тысяч зрителей. Теперь же, когда пришла пора сократить
зрительскую зону, этих мест будет 65 тыс.

Первое футбольное событие стадион принял одиннадцатого ноября –
месяц спустя открытия. Это был товарищеский матч между двумя
национальными сборными – сборной Украины и сборной Германии.
Невероятный поединок тогда завершился ничьей, и как раз тогда был
зафиксирован рекорд посещаемости стадиона – незанятыми оставались
всего лишь двести восемьдесят мест.

Помимо всего прочего, стоит отметить, что стадион НСК
«Олимпийский» был признан самым лучшим стадионом «Евро-2012».
Специалисты небезызвестного американского Интернет-портала,
посвящённого спорту Bleacher Report, заявили, что, изучив его, они пришли
к выводу, что обновленный стадион «Олимпийский» является самым
лучшим стадионом будущего футбольного чемпионата Европы. Этот факт
подкрепляется общим рейтингом восьми арен предстоящего турнира,
составленным журналистами Интернет-журнала (Сокращено количество
мест на НСК «Олимпийском» // Євро-2012 (http://2012ua.net/evro-
2012/10596-sokrascheno-kolichestvo-mest-na-olimpiyskom.html). – 2012. –
29.04).



29

* * *
Головне управління комунального господарства Київської

міськдержадміністрації уклало угоду з ТОВ «Демо Дизайн ЛТД» на
виготовлення та встановлення туристичних вказівників на загальну суму
1,83 млн грн. Про це повідомляється в «Віснику державних закупівель».

Замовлено встановлення 50 туристичних стендів (пілон) несвітлових,
50 вказівників, 5 інформаційних табличок та 15 настінних табличок.

Торги проведено за неконкурентною процедурою закупівлі «в одного
учасника», що обґрунтовується необхідністю термінового встановлення
вказівників до початку Євро-2012. Однак жодних даних щодо місць
встановлення, зовнішнього вигляду вказівників, вибору підрядника та
обґрунтування ціни управління КМДА не повідомляє.  Засновниками ТОВ
«Демо Дизайн ЛТД» є Е. Шестєріков, М. Литвинова та В. Пащинський.
Останніми днями на перонах окремих станцій Київського метрополітену
з’явились інформаційні стенди приблизно 2х2 метри без підсвітки та інших
високотехнологічних елементів.

Міською цільовою програмою підготовки та проведення у м. Києві
фінальної частини Чемпіонату Європи 2012 року з футболу передбачено
виготовлення та встановлення у м. Києві інформаційних стендів, вказівників
українською, англійською та іншими мовами.

Німецьким товариством міжнародного співробітництва (GIZ) в рамках
проекту «Підтримка українського уряду та приймаючих міст у проведені
ЄВРО-2012» оголошено тендер на розробку макету для туристичної системи
занакування для міста Києва». На прохання українського уряду за
дорученням Федерального міністерства з економічного співробітництва,
Німецьким товариством міжнародного співробітництва (GIZ) надає
підтримку в підготовці до ЄВРО-2012 приймаючим містам з метою
успішного проведення футбольного турніру.

Діяльність проекту поширюється на приймаючі міста і здійснюється у
співробітництві з відповідними уповноваженими Департаментами з
підготовки до проведення  ЄВРО-2012 міських рад.

Київ у 2012 році буде флагманом та центром уваги всієї України. У
Києві буде проходити п’ять матчів, включаючи фінал. Місто, таким чином,
буде користуватися особливою увагою. Одночасно Київ має велике
значення і для загального розвитку туризму в Україні. Саме тому у рамках
підготовки до ЄВРО-2012, повинна бути розроблена та реалізована нова
єдина система знакування. Ця система складається, з нових таблиць із
назвами вулиць  та номерами будинків у формі адаптованої до брендінг-
містаконцепції. Система інформування управління для туристів, які хочуть
познайомитись з містом і його численними визначними пам’ятками пішки.

Відповідно до проведеного Німецьким товариством міжнародного
співробітництва (GIZ) тендеру переможцем якого визнано Український
науково-дослідний інститут Дизайну та ергономіки, яким розроблено макети
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туристичних систем знакування для міста Києва та схему розміщення від
07.12.2011 року.

Відповідно до протоколу № 130 від 09.11.2011 року засідання
Координаційної ради з підготовки та проведення в м. Києві фінальної
частини чемпіонату Європи 2012 року з футболу  на виконання п. 13 в
2011 році в рамках пілотного проекту  встановлено 5 туристично-
інформаційних стендів (пілонів) та 5 вказівників, як пілотний зразок, але у
зв’язку з недостатнім фінансуванням у 2011 році в рамках пілотного проекту
було встановлено 2 туристично-інформаційні стенди (пілони), 1 вказівник
напрямку руху та одна табличка.

Відповідно до протоколу  від 02.02.2012 № 14 наради з проблемних
питань розробки та встановлення єдиного зразка будинкових покажчиків
назв вулиць та номерів будинків українською мовою дублюванням усіх
написів латинськими літерам, туристичних покажчиків і дорожніх знаків
Головним управлінню комунального господарства підготовлено проект
розпорядження «Про встановлення туристичних-інформаційних стендів
(вказівників) туристичних об’єктів, інформації табло у м. Києві».

Відповідно до доповідної записки заступника голови Київської міської
державної адміністрації Голубченка А. К.  від 07.02.2012 № 008-68 для
забезпечення належної реалізації проекту з виготовлення та встановлення у
м. Києві інформаційних стендів, вказівників  українською, англійською та
іншими мовами  Головним управлінням з питань підготовки та проведення
фінальної частини чемпіонату Європи 2012 року з футболу підготовлено
проект рішення Київської міської ради «Про внесення змін до Міської
цільової програми підготовки та проведення в м. Києві фінальної частини
чемпіонату Європи 2012 з футболу», яке було затверджено рішенням сесії
Київської міської ради від 16.02.2012 № 101/7438, в якому передбачено
фінансування Головному управлінню комунального господарства на
виконання вказаних заходів.

Враховуючи вищевикладене та обмежений час до початку проведення
фінальної частини  чемпіонату Європи 2012 з футболу та для полегшення
орієнтування туристів та гостей міста, відповідно до внесених змін до
Міської цільової програми підготовки та проведення в м. Києві фінальної
частини чемпіонату Європи 2012 з футболу, які були затверджені рішенням
сесії Київської міської ради від 16.02.2012 №101/7438 вирішено провести
процедуру закупівлі в одного учасника (У О.  Попова бісяться з жиру на
темі Євро-2012 – купили 120 дороговказів за 1,8 млн // НАШІ ГРОШІ
(http://nashigroshi.org/2012/04/29/u-popova-bisyatsya-z-zhyru-na-temi-evro-
2012-kupyly-120-dorohovkaziv-za-18-miljona)).

* * *
В период проведения Евро-2012 в Киеве транспортное движение не

претерпит существенных изменений, кроме дней проведения матчей
чемпионата, сообщил первый заместитель начальника Главного управления
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транспорта и связи Киевской городской государственной администрации
И. Шпилевой.

По его словам, в обычные дни проведение Евро-2012 дорожное
движение будет ограничено только на ул. Крещатик от Майдана
Независимости до бульвара Шевченко, где на протяжении всего периода
чемпионата будет функционировать фан-зона.

В то же время, в дни проведения матчей движение транспорта будет
запрещено в зоне полуторакилометрового транспортного периода и
официальной фан-зоны. Движение транспорта будет перекрыто в дни
проведения матчей за 4 часа до начала проведения матча и через 1 час после
финального свистка матча.

В обычные дни во время Евро-2012 на территорию фан-зоны будет
разрешен въезд транспорта только по специальным пропускам, а также для
жителей прилегающих домов и специального транспорта – милиции, скорой
помощи, МинЧС и аварийного транспорта.

Также, по словам И. Шпилевого в дни матчей также будет полностью
закрыты на вход и выход станции метро «Дворец спорта» и «Олимпийская»,
а также в случае необходимости – станция «Хрещатик». Станция метро
«Майдан Независимости» будет полностью закрыта на вход и выход на все
время функционирования фан-зоны – с 28-го июня по 7-е июля.

Сейчас решается вопрос о том, будет ли работать аэропорт
«Борисполь» в ночное время в дни проведения матчей, поскольку часть
болельщиков будут прилетать только на матч, а в Европе аэропорты ночью
не функционируют. Поэтому вопрос должен быть решен с европейскими
аэропортами о приеме вылетающих из Борисполя самолетов. Если такой
вопрос не решится, то будет создана буферная зона, где отлетающие
пассажиры смогут подождать до открытия аэропорта (Киевсовет рассказал
о работе транспорта в Киеве во время матчей Евро-2012 // TopMedia
(http://topmedia.com.ua/news/show/2012-04-30/25508_kievsovet-rasskazal-o-
rabote-transporta-v-kieve-vo-vremya-matchej-evro-2012)).

* * *
Міліція не має права вивозити бездомних за межі Києва під час

чемпіонату з футболу Євро-2012. Про це сказав керівник Управління по
зв’язках з громадськістю МВС України В. Поліщук.

За його словами, сьогодні в столиці налічується кілька тисяч
бездомних. Однак, як зазначив В. Поліщук, міліція не має ніякого права
вивозити їх за межі міста під час чемпіонату.

«Їх заборонено виловлювати, відправляти в ізолятори тимчасового
утримання. Тому бездомні будуть ходити і просити у іноземців гроші. Але
якщо будуть робити це нав’язливо, ми, природно, будемо складати
адмінпротоколи», – підкреслив міліціонер.

Він також спростував інформацію про те, що бомжів на час Євро-2012
збираються вивозити за так званий «101-й кілометр».
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Нагадаємо, що у ЗМІ з’явилася інформація, що на час Євро-2012
бомжів вивезуть з Києва (Проти бомжів-жебраків під час Євро-2012
складатимуть адмінпротоколи // GolosUA.com
(http://www.golosua.com/ua/main/article/podiyi/2012/04/29_protiv-bomjey-
poproshaek-vo-vremya-evro-budut-sostavlyat-adminprotokolyi)).

* * *
На новій домашній арені київське «Динамо» вже провело чотири

поєдинки і жодного разу не програло. Детальніше про те, як стадіон
впорався з важливою і відповідальною місією, в інтерв’ю офіційному сайту
ФК «Динамо» розповів його виконавчий  директор НСК «Олімпійський»
Т. Кондратьєв.

     – «Динамо» зіграло чотири матчі на НСК «Олімпійський». Які
підсумки можете підвести?

 – Можу сказати, що матчі були успішними, футбольний клуб
«Динамо» жодного разу не зазнав поразки. Щодо організації футбольних
матчів, то команда «Олімпійського» зробила максимум для комфорту – як
гравців, так і відвідувачів.

 Сьогодні в засобах масової інформації все частіше з’являються
позитивні публікації, а це означає, що з кожним матчем зникають недоліки,
які були виявлені раніше. Ми робимо все для якісної взаємодії
«Олімпійського» з футбольним клубом «Динамо», управлінням внутрішніх
справ і міськими службами. Тому з кожним матчем тенденція до
поліпшення проявляється все більше і більше.

– З якими труднощами вам довелося стикнутися на початковому етапі?
 – Це труднощі різнопланового характеру, інколи спрацьовує людський

фактор – але не тільки співробітників, а й відвідувачів арени. Ми відточуємо
майстерність співробітників, розуміючи, що все приходить з досвідом, і
ведемо роботу з вболівальниками – доносимо важливу інформацію: правила
поводження на стадіоні, анонсуємо нові сервіси, які з’явилися після
реконструкції НСК.

– На перший матч з «Арсеналом» зібралося більше 50 000 глядачів, на
гру з «Дніпром» – повний стадіон. Наскільки впоралися служби з великим
напливом вболівальників?

 – Всі служби робили те, що мали робити – свою роботу. Ми готові до
всіх можливих проблем, які пов’язані зі специфікою місць відвідання
масової кількості людей. Але багато важливих деталей залишається
непоміченими для глядача, і це тому, що всі служби працюють злагоджено.
У нас у відмінному стані футбольне поле і все, що потрібно для якісного
футболу, у нас достатня кількість медичних пунктів та медичного
персоналу, карет швидкої допомоги, представників правоохоронних органів,
стюардів, відмінно працює технічне обладнання. У нас багато нових
сервісів, і все це залежить виключно від нас, і на це немає нарікання. Але
помічають тільки те, де виявляється проблема.
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 Щодо проходу на стадіон, насправді й турнікетів достатня кількість,
але якраз цей пункт залежить не тільки від наших служб,  але й від
відвідувачів.  Тому всі без виключення мають розуміти,  що будь-який
стадіон – це об’єкт підвищеної небезпеки і ставитися до цього
відповідально.

– Всіх цікавить прохід глядачів на стадіон. Було багато нарікань, і
навіть з’явилася інформація, що закриваються Північні ворота на
реконструкцію. У чому була проблема, і як ситуація буде виправлена?

 – Насправді мова йшла про закриття Спортивній площі перед воротами
та планову реконструкцію кас Палацу спорту. Але поки це рішення
скасовано з метою безпеки уболівальників. Щодо нарікань на прохід на
стадіон, то вболівальникам потрібно бути уважними, відповідальними і
звикнути виконувати правила поведінки на стадіоні.

 По-перше, планувати свій маршрут! Визначити блок та місце по схемі,
яка розташована і на зворотному боці квитка, і на нашому сайті. По-друге,
визначити станцію метро та вхід, з якого максимально зручно дістатися
місця – всього входів 7. Два розташовані з боку Палацу спорту, та п’ять з
боку станції метро «Олімпійська». І, по-третє, ми невтомно це повторюємо,
на будь-який стадіон треба приходити завчасно. Ми мотивуємо
вболівальників це робити, а наша робота вже дає про себе знати. Тут я можу
порадити читачам слідкувати за новинами на нашому офіційному сайті та в
соціальних мережах – долучайтеся і вигравайте цінні подарунки від НСК
«Олімпійський».

– Вболівальників турбує питання паркінгу. Що порадите
автолюбителям?

 – Насправді було зрозуміло одразу, що стадіон у центрі міста не зможе
похвалитися наявністю великого паркінгу. І виникає спірне питання – чи
краще їхати далеко за місто і мати великий паркінг, чи стадіон у центрі
міста, куди дуже просто дістатися з будь-якого району на метро, або інших
видах транспорту, якого в центрі міста вдосталь. Але це вже з розряду
риторики. Тому моя незмінна порада для водіїв – приїхавши заздалегідь,
можна залишити авто на паркінгу Палацу спорту по вулиці
Червоноармійській або інших міських парковках.

– Продовжуючи тему служб, задіяних на стадіоні під час проведення
матчів, що можете сказати про світло і звук?

 – Національний спортивний комплекс «Олімпійський» є єдиним
об’єктом в Україні, який має можливість забезпечити світло, яке сягає понад
три тисячі люкс. Така потужність використовується під час Олімпійських
ігор. Під час же звичайних матчів, як правило, використовується від півтори
тисячі люкс, так що запас просто колосальний. Будь-який захід ми можемо
висвітлити, немов вдень.

 – Які роботи над стадіоном будуть проведені напередодні Євро-2012?
 – Робота наших служб не припиняється ані на хвилину. Вона тільки

відточується і вдосконалюється. Тому ми продовжуємо відпрацьовувати
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систему безпеки як самостійно, так і з фахівцями УЄФА. Також звертаємо
увагу на систему буферної зони – нововведення, яке ми використовували на
матчі «Динамо» – «Чорноморець». Мета цієї зони – розподілити потоки
вболівальників на підході до стадіону і таким чином уникнути тисняви.
Робота в цьому напрямку ведеться постійно, ну і, звичайно ж, залежить від
практики.

– Яким життям стадіон живе між матчами, проводяться концерти,
конференції?

 – Завдяки тому, що наш стадіон є універсальним об’єктом, ми
використовуємо всі його потужності і можливості для залучення як бізнес
складових, так і окремих клієнтів. Ми можемо надати достатньо великий
спектр послуг, починаючи від дитячих конкурсів і закінчуючи Українським
тижнем моди, виставками автомобілів, різними презентаціями.

 А цього літа на нашій арені відбудуться концерти зірок світової
величини – групи Red Hot Chili Peppers і Мадонни. Також у нас проводиться
дуже багато екскурсій. У нас свої заходи, зустрічі, прес-конференції,
телемости і т.д. проводять абсолютно будь-які компанії міста. І для цього є
всі умови – ексклюзивний «Хол Чемпіонів», бізнес-зали «Фортіус»,
«Спринт», «Альтіус», «Ситіус», скай-бокси, лаунж-зони і Олімпійський
дворик. Ми пропонуємо допомогу в організації та широкий вибір новітнього
устаткування, а також професійну технічну підтримку. Одне слово, попит
досить великий, ми цим займаємося і зацікавлені в тому, щоб НСК
«Олімпійський» жив не тільки футболом, а й був об'єктом класу люкс, який
може надати великий спектр послуг.

– Перед стадіоном поставлена задача вийти на самоокупність.
Виходячи з перших місяців роботи, це реально?

 – Чесно кажучи, коли я бачу здивування скептиків, які прогнозували,
що ми не встигнемо закінчити реконструкцію до Євро-2012, я розумію, що
для нас не має нічого нереального.

 Знаючи темпи, якими будувався стадіон, можна з упевненістю сказати,
що нічого неможливого немає. А якщо серйозно, ми робимо все можливе,
щоб виправдати сподівання і реалізувати наші амбітні плани. Ми
запроваджуємо нові послуги, створюючи найкращі умови для відвідувачів і
прагнемо зробити НСК «Олімпійський» насправді ідеальним місцем для
проведення будь-якого масового спортивного чи культурного заходу
(Директор НСК: Кожен матч на «Олімпійському» – крок до ідеального
Євро-2012 // Інформаційний центр «Україна-2012»
(http://ukraine2012.gov.ua/news/190/52999). – 2012. – 29.04).

* * *
Главное управление коммунального хозяйства исполнительного органа

Киевсовета потратит 1 млн 603 тыс. 500 грн на печать рекламно-
информационной печатной и сувенирной продукции о Киеве.
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Полиграфическую продукцию, а именно: 10 популярных маршрутов,
художественный альбом Киев, путеводитель по Киеву, картосхема Киев
туристический изготовят за средства местного бюджета. Они будут
напечатаны на 10-ти языках, включая польский, шведский и китайский.

Как сообщалось, в Киеве в рамках подготовки к Евро-2012 разработаны
134 тематических экскурсионных городских и загородных маршрута:
74 пешеходных (из них 55 музейных), 54 автобусных и 6 теплоходных
(Столичные власти потратят 1,6 млн грн на путеводители // Левый
берег
(http://economics.lb.ua/other/2012/05/07/149516_stolichnie_vlasti_potratyat_16
_mln_grn.html)).

* * *
Київська міськдержадміністрація закупила до Євро-2012 на 1,6 млн грн

путівників містом 10 мовами. Про це повідомляє Вісник державних
закупівель. Закупівля проведена в одного учасника – ТОВ «Балтія-Друк» –
яке отримало 1 603 500 грн. Путівник 10 популярних маршрутів буде
випущено по 2000 одиниць англійською, німецькою, українською,
російською, французькою, італійською, іспанською, польською, шведською
та китайською мовою. Також буде випущено художній альбом «Київ» та
картосхема «Київ туристичний» (КМДА надрукує путівників Києвом на
1,5 млн грн // Інформаційне агентство «Регіональні Новини»
(http://regionews.com.ua/node/42427). – 2012. – 07.05).

* * *
Стоимость долгосрочной аренды в Киеве за первые три месяца этого

года выросла на 7,5 %, посуточной – на 30 %. В центре города цены выросли
в разы.

В связи с проведением Евро-2012 цены на посуточную аренду квартир в
Киеве выросли, в среднем по городу, на почти на треть. В центре столицы
цены выросли в разы. Если раньше однокомнатную квартиру в центре Киева
можно было снять за $ 60-80/сутки, то в июне за нее просят уже $ 250.
Трехкомнатная квартира, которую сейчас сдают за $115 в сутки, на период
чемпионата подорожает до $ 360. Сегодня активное бронирование жилья к
чемпионату заканчивается, поэтому дальнейшего роста цен не предвидится.
Об этом сообщил аналитик консалтинговой компании SV Development
С. Костецкий.

«Стоимость долгосрочной аренды за первые три месяца этого года
выросла на 7,5 %, в то время как посуточная – на 30 %. В тоже время, рынок
посуточной аренды развился, появилось новые игроки, инвестфонды. К
Евро-2012 все «хорошо» подготовились, боюсь, будет, как с Евровидением,
когда основная масса зарубежных гостей жила на Трухановом острове. На
Евро-2012 к нам отказались ехать команды, а болельщиков проще привезти
из Польши, чем поселить в Києве», – рассказал  С. Костецкий.
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Руководитель отдела продаж агентства недвижимости Планета Оболонь
И. Комар сообщил, что арендодатели, сдававшие квартиры на длительный
срок, начинают переориентироваться на посуточную аренду. Особенно это
характерно для квартир, расположенных в центре Киева.

«Некоторые арендодатели, которые сдавали недвижимость
долгосрочно, переориентировались на краткосрочную аренду. В центре
Киева такой процент квартир достаточно высок – 15-20 %», – уведомил
И. Комар.

Наибольшей популярностью пользуются бюджетные варианты
стоимостью до $ 1 тыс. в мес., однако потенциальные арендаторы
становятся все более требовательными к качеству жилья.

«На рынке долгосрочной аренды жилья в столице наблюдается
стабильность. Значительного роста арендных ставок мы не отмечаем. Также
нет оснований для снижения стоимости аренды. Если сравнивать ситуацию
с показателями I кв. 2011г., то можно говорить о росте активности
арендаторов на фоне стабильных ценовых показателей», –
прокомментировуал генеральный директор АН Благовест И. Луханина
(Стоимость аренды квартир на период Евро-2012 выросла на треть //
Ирта-fax (http://irtafax.com.ua/news/2012/05/2012-05-07-52.html)).

* * *
С 11 по 13 мая в Киеве будет находиться Кубок Анри Делоне, который

вручат победителю чемпионата Европы по футболу 2012 года, сообщает
пресс-служба местного оргкомитета.

11 мая трофей прибудет в столицу Украины из Польши, по которой он
путешествовал с 20 апреля в рамках тура «Встречай Кубок УЕФА Евро-
2012!»

Торжественная церемония прибытия кубка в Киев начнется 11 мая, в
14:00 в колонном зале Киевской городской государственной администрации.
Затем в 15:15 состоится уличный парад, который проследует по Крещатику
до Майдана Независимости. В 19:00 для всех, кто придет отпраздновать
прибытие кубка в Украину, на главной площади Украины споют СКАЙ,
«Крыхитка», ТНМК, Гайтана и «Вопли Видоплясова».

На выходных Кубок УЕФА Евро будет выставлен на всеобщее
обозрение на Майдане Незалежности. Все желающие смогут
сфотографироваться с кубком с 10:00 до 20:00. Кроме того, поклонников
футбола ждут различные развлекательные мероприятия, демонстрация
ярких моментов из истории чемпионатов Европы, матчи на мини-полях,
конкурсы и многое другое.

В конкурсах будут разыграны несколько билетов на матчи Евро-2012.
Если позволит погода, рядом с Кубком Анри Делоне вечером 12 и

13 мая расположится 35-метровый воздушный шар в форме трофея.
После Киева Кубок Европы отправится в другие украинские города.

14 мая его увидят в Ивано-Франковске, 15-17 мая – в Харькове, 18-20 мая –



37

в Донецке, 21 мая – в Днепропетровске, 23-25 мая – во Львове и 26 мая – в
Одессе (В Киев едет главный трофей Евро-2012 // Главком: Новости
политики и экономики (http://glavcom.ua/news/78772.html). – 2012. –
08.05).

* * *
 Болельщиков, которые прибудут в аэропорт «Борисполь» на Евро-

2012, будут перевозить комфортабельные автобусы.
Известно, что автобусы-шаттлы будут  ходить раз в 2 минуты, и

перевозить они будут болельщиков Евро-2012 от аэропорта «Борисполь» до
первой станции метрополитена – «Бориспольская».

В случае же, если автобусы, которых  предусмотрено 50 штук, не
справляться с нагрузками, то будут введены еще 10 дополнительных. Таким
образом, в течение часа 60 автобусов будут  способны перевезти около
5 тыс. футбольных фанатов.  Пассажиров будут доставлять до метро
«Бориспольская», откуда люди смогут доехать до «Кловской». Или же
болельщики поедут  на «Дворец Спорта» в случае, если прибудут более, чем
за 4 часа до старта футбольного матча.  Ведь известно, что за 4 часа до
старта матча, а также спустя час после него станции «Олимпийская» и
«Дворец Спорта»  закроют (Автобусы для болельщиков Евро-2012 будут
ходить раз в две минуты // УРА-Информ (http://ura-
inform.com/sport/2012/04/29/avtobusy-dlja-bolelschikov-evro-2012-budut-
khodit-raz-v-dve-minuty).

* * *
Киевские власти решили установить камеры видеонаблюдения на

улицах и площадях вокруг НСК «Олимпийский» на время проведения в
Киеве финальной части Евро-2012. Об этом говорится в соответствующем
распоряжении Киевгорадминистрации № 691 от 27 апреля.

Коммунальное предприятие «Киевдорсервис» определено заказчиком
выполнения работ по установке камер.

Средства на установку камер будут направлены из горбюджета за счет
утвержденного финансирования на усовершенствование организации
дорожного движения и его безопасности в столице.

Напомним, что в 2010 году Министерство внутренних дел заявило об
установке 179 камер видеонаблюдения в общественных местах Киева,
Донецка, Харькова и Львова, которые будут принимать чемпионат Европы
по футболу в 2012 году (НСК «Олимпийский» окажется под постоянным
видеонаблюдением // Левый берег
(http://sport.lb.ua/football/2012/05/08/149669_nsk_olimpiyskiy_okazhetsya_pod
.html)).
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Проблеми

Андреевский спуск не успеют отремонтировать к «Евро-2012».
Уложат только часть брусчатки.

Строители признались, что им не хватает времени, чтобы закончить
реконструкцию Андреевского спуска.

 «Нет-нет, всю улицу мы точно не успеем сдать вовремя.
Официальный срок завершения реконструкции – 25 мая. На самом же деле к
сроку мы разве что противоливневую систему полностью закончим, да
грунт утрамбуем. Естественно – положим часть брусчатки. Не больше.
Думаю, для того, чтобы пустить сюда людей, нужен еще месяц», – рассказал
один из строителей.

По его словам, на улице все еще продолжаются работы по замене
канализационных сетей, на завершающей стадии – капитальный ремонт
водопровода и системы электроснабжения (Андреевский не успеют
отремонтировать к «Евро-2012» // Левый берег
(http://society.lb.ua/life/2012/05/04/149367_andreevskiy_uspeyut.html)).

РЕГІОНИ УКРАЇНИ

Реалізація і перспективи

Во Львове происходит ремонт помещений некоторых общежитий для
того, чтобы к чемпионату «Евро-2012» превратить их в хостелы. Это, в
частности, относится к студенческим общежитиям одной из самых больших
украинских высших учебных заведений – к Национальному Университету
«Львовская Политехника». Из четырнадцати общежитий, имеющихся в
распоряжении ВУЗа было выделено всего три, под номером восемь, десять и
одиннадцать. Там планируется компактно разместить около трёх тысяч, если
не больше, иностранных болельщиков.

Список услуг тут в стиле эконом-класса. Проживающим здесь
предоставляется место для сна, чистое постельное белье, wi-fi Интернет,
туалет и душ. Но самым выгодным пунктом является, безусловно,
размещение общежитий – всего две сотни метров отделяют будущие
хостелы от центральной улицы Львова, ведущей прямо к футбольному
стадиону «Арена Львов». Цена тоже вполне терпима – в районе пятидесяти
евро за ночь.

В каждой комнате будет проживать около двух-трёх человек. В этих
комнатах были установлены новые кровати и шкафы, санузел подтянут. В
общем, впечатления, скорее, положительные, чем отрицательные. Помимо
этого, согласно стандартам «Tour Travel», комнаты и коридоры должны
быть хорошо освещены, здесь должны будут регулярно работать уборщики,
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в комнатах и на улицах должны будут размещены мусорные баки. Также
придётся заново пронумеровать все комнаты, и разместить
противопожарные средства.

С такими условиями мест пока подготовлено не так уж и много, так как
большая их часть занята временными жильцами – студентами. Потому
сейчас активнее идёт обновление общественных помещений, а уже после
сессий начнётся активная подготовка жилых комнат (Общежития
превращают в хостелы // Євро-2012 (http://2012ua.net/evro-
2012/oteli/10598-obschezhitiya-prevraschayut-v-hostely.html). – 2012. – 29.04).

* * *
У Львівському прикордонному загоні за присутності найвищого

керівництва було проведено круглий стіл на тему: «Євро-2012»: культура,
законність». Про це повідомила прес-служба Львівського прикордонного
загону.

Захід був спрямований на те, аби оприлюднити та продискутувати ті
аспекти, які під час Чемпіонату практикуватимуться. А дбатимуть
прикордонники у першу чергу про те, аби під час пропуску через державний
кордон вболівальників та учасників Чемпіонату все було в рамках
законності та на високому професійному і культурному рівні.

Говорили про діюче законодавство та практичну його реалізацію під
час «Євро-2012», про механізми створення умов абсолютної безпеки,
співпрацю з іншими правоохоронними органами та владою, з
прикордонниками Польщі, про оперативно-службову діяльність тощо.

Найближчим часом прикордонники хочуть також провести тренінги
для професійної та спеціальної підготовки своїх співробітників щодо
особливостей несення служби під час «Євро-2012» (Прикордонники
готуються до «Євро-2012» – обговорювали плани на час Чемпіонату //
Західна інформаційна корпорація
(http://zik.ua/ua/news/2012/04/29/346145)).

* * *
Під час тестування служб міста до Євро-2012 до «Арени Львів»

управління транспорту та зв’язку перевезло 1607 пасажирів. Тоді на новому
стадіоні відбулися матчі Національного Кубку шкільного футболу Євро-
2012, під час яких усі служби міста працювали у тестовому режимі – як під
час матчів Євро-2012.

На експрес-маршрутах працювало 32 великогабаритні автобуси,
зокрема: аеропорт – стадіон – 7 автобусів; пл. Петрушевича – стадіон –
15 автобусів; к-тр Довженка – стадіон – 10 автобусів.

Також на усіх кінцевих зупинках працювали волонтери, диспетчери та
працівники управління транспорту та зв’язку.

Як зазначили в управлінні транспорту та зв’язку, під час тестування
була загалом перевезено 1607 пасажирів до «Арени Львів», кількість
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пасажирів, що здійснила посадку на зупинці к-тр Довженка – 614 осіб,
кількість пасажирів, що здійснила посадку на зупинці пл. Петрушевича –
232 людини, кількість пасажирів, що здійснила посадку на експрес-
маршрути по дорозі – 761 особа.

Під час генерального тестування управління транспорту та зв’язку
виявило потребу запуску експрес-маршруту між Головним автовокзалом і
зупинкою на вул. Вернадського (Тестуючи служби Львова до Євро-2012,
до стадіону перевезли 1607 пасажирів // Zaxid.net
(http://zaxid.net/home/showSingleNews.do?testuyuchi_sluzhbi_lvova_do_yevro
2012_do_stadionu_perevezli_1607_pasazhiriv&objectId=1254057). – 2012. –
04.05).

* * *
ГП «Дирекция по строительству объектов к Евро-2012 во Львове»

потратит 8,6 млн на дополнительное обустройство стадиона. Об этом
сообщает Вестник государственных закупок.

Деньги выделены на выполнение строительно-монтажных работ по
установке оборудования, мебели и инвентаря для технологического
обеспечения помещений общественного питания.

Работы выполнит ООО «Евростандарт – Сервис».
Напомним, что ГП «Дирекция по строительству объектов к Евро-2012

во Львове» 18 апреля заключило соглашение с ООО «Альткомкиестрой» на
дополнительную закупку работ по договору генподряда на строительство
стадиона по ул. Стрийская – кольцевой дороге во Львове. На эти работы
госпредприятие потратит еще 378 000 000.

Согласно распоряжению Кабмина общая сметная стоимость
строительства стадиона установлена в размере 2 млрд 944 млн 690 тыс грн
(Деньги потратят на дополнительное обустройство // Львовский
стадион подорожал еще на 8 млн // Левый берег
(http://economics.lb.ua/state/2012/05/07/149571_lvovskiy_stadion_podorozhal_
8.html)).

* * *
У Львові місцева влада планує до Євро-2012 пошити для двірників нову

форму.
«Ми оновимо форму двірників до Євро-2012, адже існуюча вже

застаріла. Зокрема, чоловіки матимуть накидки синього кольору з
помаранчевою й світловідбиваючою смужкою та написом «ЛКП». Жінкам,
відповідно, буде видано халати такого ж типу», – розповіла голова
Галицької РА І.  Маруняк.

За її словами, всім ЛКП скеровано доручення вказати необхідні розміри
для виготовлення форми, і невдовзі буде зроблено замовлення на пошиття.

Нагадаємо, що у Галицькому районі створено спеціальний штаб з
питань прибирання центральної частини міста під час проведення матчів
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Євро-2012. У цьому районі міста працює понад 250 двірників (Львівських
двірників перевдягнуть до Євро-2012 // Інформаційний центр «Україна-
2012» (http://ukraine2012.gov.ua/news/180/53117). – 2012. – 07.05).

* * *
У Львові з робочим візитом перебувала знімальна група програми

«Євро-патруль». Журналісти інспектують готовність приймаючих міст до
Євро-2012.

«У нас від Львова дуже приємні враження. Ми так і думали, що Львів
буде найбільш підготовлений до Євро-2012 з туристичної точки зору. Ці
очікування виправдалися. Ми вже були і в Харкові, і в Донецьку, в Києві
живемо – у Львові сподобалося найбільше. У вас дуже культурне місто, тут
уболівальникам буде цікаво», – зазначив М. Воробйов,  кореспондент
програми «Євро-патруль».

Знімальна група також проінспектувала новий Туристично-
інформаційний центр, який саме відкрили у Львові. М. Воробйов
англійською мовою запитував працівників, як доїхати до стадіону «Арена-
Львів» і що цікавого сьогодні відбувається в місті.

«Рівень вашого Центру – такий, як у Вроцлаві, це європейський рівень.
Мені чемно і змістовно, англійською мовою відповіли на всі запитання.
Навіть більше – дали карти, календар подій, – розповів журналіст – У нас є
деякі зауваження, пов’язані з таксі, дорогами. Але, сподіваємося, до Євро-
2012 влада вирішить ці питання».

«Євро-патруль» – це громадський рух, метою якого є моніторинг
підготовки України та Польщі до проведення Євро-2012, тестування
об’єктів інфраструктури, які прийматимуть уболівальників чемпіонату,
відстоювання інтересів українських платників податків як основних
інвесторів турніру, народний контроль над організацією та проведенням
Єврочемпіонату на всіх рівнях, туристична популяризація України тощо. У
рамках руху, зокрема, журналісти відвідують приймаючі міста та ревізують
їх готовність до прийому гостей Єврочемпіонату (Львів «проінспектували»
журналісти «Євро-патруля» // Львівська
газета(http://www.gazeta.lviv.ua/news/2012/04/28/2629)).

* * *
В рамках підготовки та проведення в Україні фінальної частини

чемпіонату Європи з футболу Євро-2012, на Буковині, в пункті пропуску
«Порубне» відбулося засідання круглого столу, за участю представників
обласних і районних адміністрацій, керівництва митниці та Чернівецького
прикордонного загону.

Перш за все, в ході наради, стало обговорення питань стану підготовки
пункту пропуску «Порубне» до здійснення пропускних операцій,
упорядкуванню та облаштуванню сервісних зон поблизу міжнародного
пункту пропуску з метою надання громадянам, які перетинатимуть кордон,
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якісних послуг з медичного обслуговування, громадського харчування,
санітарно-гігієнічних, юридичних та телекомунікаційних послуг. Одним
словом, створити комфортні умови для вболівальників на теренах Буковини.

Окрему увагу було зосереджено на взаємодію контролюючих служб, а
саме Чернівецького прикордонного загону, обласної митниці та органів
місцевого самоврядування.

В цьому напрямку управлінням Чернівецького прикордонного загону та
Чернівецької обласної митниці було розроблено відповідний перелік
заходів, які покликані забезпечити належний рівень функціонування пункту
пропуску, у період проведення змагань. Основним завданням
прикордонників і митників Буковини, стала оперативність та злагодженість
дій, свісно ж звою підтримку надали і органи обласних і районних
адміністрацій.

Перше, з чого розпочали прикордонники – це з культури
прикордонного контролю, відпрацювання з митницею спільної технології
пропуску осіб та транспортних засобів в пункті пропуску «Порубне»,
організовано чотирьохсторонні прикордонно-приставницькі зустрічі з
керівництвом суміжних країн з метою обговорення та здійснення спільних
операцій для комфортного та швидкісного перетину кордону
вболівальниками Євро-2012, при цьому підтримання високого рівня безпеки
на кордоні. Не може залишитися по за увагою той факт, що на одній із таких
зустрічей румунською стороною було прийнято всі пропозиції, надані
українською стороною, що дало змогу з’єднати смуги руху підготовлених до
Євро-2012 в пункті пропуску «Порубне» (Україна) із смугами руху в пункті
пропуску «Сірет» (Румунія), цим самим пропуск гостей Євро-2012 буде
максимально швидким.

Завдяки проведенню тренінгів і розміщеню актуалізованої інформації
англійською мовою на інформаційних стендах в пункті пропуску
«Порубне», що дасть змогу швидко роз’яснити та допомогти
вболівальникам у виникненні питань, адже – прикордонник партнер
подорожуючого.

Разом з тим, вже затверджено Додаток до Технологічної схеми
пропуску через державний кордон осіб, транспортних засобів для пункту
пропуску «Порубне-Сірет» на період проведення чемпіонату. Визначено
смуги руху «коридор Євро» виїзд, «коридор Євро» в’їзд та при необхідності
«коридор Євро» на полосах з реверсним рухом. Заплановано проведення
тренінгів, ряд з яких вже проведено. З травня буде продовжена другу фаза
цих заходів з представниками митниці і правоохоронними органами з
питань забезпечення громадського порядку в пункті пропуску на період
Євро-2012, вирішення питань пов’язаних забезпеченням повноцінного
функціонування пункту пропуску в умовах можливо значного збільшення
пасажиро-транспортного потоку, підвищення рівня знання іноземних мов
персоналом відділу прикордонної служби «Пурубне», які будуть
здійснювати прикордонний контроль.
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Доказом ефективності таких тренінгів було проведення у Чернівецькій
області змагання бригад швидкої медичної допомоги «Буковинське медичне
ралі – 2012», метою проведення якого була підготовка до Євро-2012.
Змагання команд проводилося і в міжнародному автомобільному пункті
пропуску «Порубне», де бригади швидкої медичної допомоги всіх районів
Чернівецької області та Чернівців, а також команди з Молдови та Румунії
надавали медичну допомого псевдо-вболівальнику, якому стало погано під
час перетину кордону (На кордоні проведено круглий стіл присвячений
ЄВРО-2012 // Коломия ВЕБ Портал  (http://kolomyya.org/se/sites/ko/44607).
– 2012. – 29.04).

* * *
У зв’язку з наближенням проведення на території України фінальної

частини чемпіонату Європи з футболу Євро-2012 дедалі більше набуває
актуальності питання контролю за продовольчими товарами та закладами
громадського харчування. Так, на території області до середини липня
2012 року працівниками сектору боротьби з економічною злочинністю,
дільничними інспекторами міліції та інспекторами ДАІ здійснюється
перевірка підприємств, які займаються зберіганням, транспортуванням,
переробкою та реалізацією продуктів харчування.

Уже тепер увага правоохоронців прикута до закладів громадського
харчування, відпочинку та розваг, які можуть стати мікро фан-зонами або,
так званими, закладами для перегляду футбольних матчів. Також
працівників міліції Мукачівського міськвідділу турбує ситуація щодо
недопущення торгівлі у невстановлених місцях. Зокрема ситуація навколо
«Центрального ринку» м. Мукачева останній рік стабілізувалась і питання
стихійної торгівлі відійшло на задній план.

Наразі працівники міліції спільно з представниками місцевих
державних адміністрацій, прокуратури, санепідеміологічною службою міста,
у справах захисту прав споживачів та ін. проводитимуть перевірки місць
реалізації готових харчових продуктів, м»ясних страв (кіосків по
виготовленню шаурми, курей-гриль тощо) (У Мукачеві перевіряють
готовність закладів громадського харчування до Євро-2012 // Закарпаття
online (http://zakarpattya.net.ua/News/95968-U-Mukachevi-pereviriaiut-
hotovnist-zakladiv-hromadskoho-kharchuvannia-do-IEvro-2012). – 2012. –
03.05).

* * *
В м. Ужгород відбулося чергове засідання Громадської ради при

Чопській митниці, під час якого керівник митної установи О. Похилько
проінформував присутніх про основні вимоги та зміни нового Митного
кодексу України, який вступить в дію з 1 червня цього року.

О. Похилько розповів про здійснені заходи до Євро-2012, облаштування
пунктів пропуску сучасною інфраструктурою, встановлення системи
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радіаційного контролю. Хто вже зараз перетинав міжнародний
автомобільний пункт пропуску «Тиса» на українсько-угорському кордоні,
мав змогу наочно пересвідчитися, що в зоні митного контролю передбачені
окремі смуги руху для вболівальників чемпіонату, позначені спеціальними
знаками Євро-2012. З особовим складом митниці проводяться тренінги з
вивчення іноземних мов та семінари з дотримання етики державних
службовців.

Більш детальний порівняльний аналіз положень нової редакції  від
попередньої Митного кодексу провів для представників громадськості
в. о. першого заступника начальника Чопської митниці О. Богаш. Тож,
відтепер зменшено вартісну межу ввезення товарів без сплати податків, що
ввозяться громадянами на митну територію України у ручній поклажі або у
супроводжуваному багажі через пункти пропуску України, крмі повітряного
сполучення: товари, сумарна фактурна вартість яких не перевищує
еквівалент 500 євро та сумарна вага яких не перевищує 50 кг (якщо особа,
яка ввозить товари на митну територію України, в’їжджає в Україну не
частіше одного разу протягом однієї доби).

Відмінено необхідну умову для отримання дозволу на здійснення
митної брокерської діяльності – наявність у підприємства договору
страхування або фінансової гарантії виконання зобов’язань митного брокера
на користь державного бюджету в розмірі 300 тис/ євро. Також відмінено
норму щодо можливості створення магазинів безмитної торгівлі в інших
населених пунктах на митній території України, де розташовані
дипломатичні представництва іноземних держав в Україні.

Що стосується реалізації митними органами конфіскованого майна,
попередньо ними вилученого, то тепер ці функції повністю делеговані
державним виконавцям.

Про основні вимоги митного законодавства бізнесу та громадськості
можуть ознайомитися на сайті Чопської митниці (customs.uz.ua в рубриці
Інформація для суб’єктів ЗЕД).

Також під час засідання було обговорено основні завдання Громадської
ради в період проведення Євро-2012. Прийнято рішення запросити на
наступні збори Генеральних консулів Словацької та Угорської Республіки в
м. Ужгород, аби підняти питання захисту прав наших співвітчизників на
кордонах цих держав (Чопські митники облаштували окремі смуги для
руху вболівальників Євро-2012 // Закарпаття online
(http://zakarpattya.net.ua/News/95760-Chopski-mytnyky-oblashtuvaly-okremi-
smuhy-dlia-rukhu-vbolivalnykiv-IEvro-2012). – 2012. – 29.04).

* * *
На Рівненському загальновійськовому полігоні відбулися бойові

стрільби підрозділів протиповітряної оборони Сухопутних військ трьох
армійських з’єднань. Вогневі завдання з зенітно-гарматних комплексів
«Тунгуска» виконували батареї та екіпажі 13-го, 8-го та 6-го армійських
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корпусів, які залучатимуться до системи забезпечення безпеки під час
ЄВРО-2012.

До цього заходу бойової підготовки було залучено близько трьохсот
військовослужбовців та понад тридцять одиниць бойової техніки, – зазначив
начальник військ ППО Сухопутних військ полковник І. Зорін. – Ми
перевірили здатність екіпажів виконувати несподівані завдання. Кожному
екіпажу, що перебував на вогневій позиції, старший керівник стрільб
визначав мішень індивідуально.

Зенітники вели вогонь по рухомій мішені БТР-80 та двох повітряних
цілях – вертольоту вогневої підтримки та світловій міні. Для керівництва
вогнем було розгорнуто ланцюг управління від начальника протиповітряної
оборони бригади, полку до екіпажу включно.

Навчально-матеріальна база Рівненського загальновійськового полігону
13-го армійського корпусу забезпечила увесь запланований комплекс
заходів бойової підготовки. Для військовослужбовців було організовано
побут, медичне забезпечення, харчування в польових умовах. Це сприяло
якості проведення занять та підготовленості військовослужбовців до
виконання покладених на них завдань. Варто додати, що бойова військова
техніка, на якій екіпажі протиповітряної оборони виконували завдання,
прибула із Яворова, з 24 окремої механізованої бригади.

Більш ніж за місяць підрозділи протиповітряної оборони Сухопутних
військ нестимуть бойові чергування під час проведення в Україні фіналу
чемпіонату з футболу ЄВРО-2012. Усі вони будуть зосереджені у вже
визначених районах.

Військовослужбовці показали професіоналізм та набуті навички
володіння військовою технікою і озброєнням, – підкреслив полковник
І. Зорін. – Можу з впевненістю сказати, що вартові неба Сухопутних військ з
честю виконають покладений на них обов’язок (Вартові неба готові
охороняти ЄВРО-2012 // Коломия ВЕБ Портал
(http://kolomyya.org/se/sites/ko/44571). – 2012. – 29.04).

* * *
Третья и последняя перед Евро-2012 партия из двух скоростных

электропоездов производства южнокорейской компании Hyundai Rotem
прибыла в Украину.

  Как сообщает пресс-служба Министерства инфраструктуры Украины,
в Одесском морском порту пришвартовался балкер FM PROSPERITY,
доставивший 18 вагонов, из которых  будут сформированы два
электропоезда по девять вагонов в каждом.

  После выгрузки всех 18 вагонов поезда будут отправлены в  депо
станции Одесса-Застава-1, в цехах которого уже специалисты ЮЖД
подготовят поезда для дальнейшей транспортировки в Харьков.

 Всего, согласно контракту, корпорация Hyundai Rotem должна
поставить в Украину 10 поездов (90 вагонов). Шесть из них – до июня,
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остальные – до конца 2012 года. Предыдущие четыре поезда были
выгружены и отправлены из Одесского порта 15 марта и 12 апреля
(Последние Hyundai для Харькова прибыли в Украину //  Главное
(http://glavnoe.ua/news/n100234). – 2012. – 03.05).

* * *
Делегация из ФРГ во главе с главным комиссаром Федерального

ведомства криминальной полиции Германии Р. Кульбург встретилась с
мэром Донецка А. Лукьянченко по вопросу обеспечения безопасности
шести вип-персон.

«Мы желали бы получить прямой доступ от самолета к стадиону вип-
гостя и 3-х офицеров службы безопасности. Нам также необходим эскорт из
спецавтомобилей милиции», – заявил Р. Кульбург на встрече в Донецке.

По словам А. Лукьянченко, привилегированные гости прибудут в
Донецк на военных транспортных самолетах, а по улицам будут
передвигаться на бронированных авто. Также им предложат особенные
номера в гостиницах и на стадионе.

Германская делегация попросила власти Донецка содействовать
обеспечению безопасности 6 вип-персон.

Представители Федерального ведомства не уточнили, кто именно из
германских «випов» посетит Донецк, однако уточнили, что такой уровень
охраны в Европе соответствует коронованным особам, президентам и
канцлерам, подчеркивают корреспондент «Донецких новостей» (Полиция
Германии не исключает приезд первых лиц в Донецк на Евро-2012 //
Независимое Бюро Новостей (http://nbnews.com.ua/news/39307). – 2012. –
06.05).

* * *
Продажа билетов на матчи Евро-2012 стартовала в кассах донецкого

стадиона «Донбасс Арена» 7 мая с 13:00, – сообщает официальный сайт
стадиона.

Их смогут купить только те болельщики «Шахтера», которые
приобрели абонементы на сезон – 2012/13.

«Каждый абонементщик сможет обзавестись билетами в количестве от
одного до четырех в одни руки. Причем на все матчи, в том числе
проходящие на других украинских стадионах. Обратите внимание, что при
покупке билетов при себе необходимо иметь паспорт и новый абонемент.
Фамилия в паспорте должна совпадать с аналогичными данными в
абонементе», – говорится в сообщении.

Основные принципы реализации tickets на Евро-2012:
– билеты продаются только на матчи, которые пройдут в Украине;
– максимально – 4 билета в одни руки на каждую игру;
– не разрешается приобретать билеты на два матча, которые проходят в

один день;
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– оплата производится только наличными и только в гривнах;
– болельщики оплачивают исключительно стоимость билетов, никакой

дополнительной оплаты за них быть не может;
– оплатив в кассе «Донбасс Арены», покупатель сможет забрать билеты

в Ticket Collection
Кроме того, билеты на Евро-2012 можно приобрести в отделениях

«Укрсоцбанка» по всей Украине. Для покупки необходимо предъявить
паспорт и идентификационный код (Евро-2012. В кассах «Донбасс Арены»
уже ждут людей с паспортами и абонементами // From-UAНовости
Украины (http://www.from-ua.com/news/358ce3aa89c9f.html). – 2012. –
08.05).

* * *
В Донецке вводят систему оплаты проезда с помощью терминалов.

Планируется, приобрести билеты пассажиры смогут на остановках. Затем в
салоне закомпостировать проездной. Пока аппараты появятся лишь на
центральных маршрутах. Однако в будущем проект может охватить весь
мегаполис.

Многие горожане проект поддерживают. Говорят: «Это еще один шаг
на пути в Европу». К тому же фанаты футбола оценят новинку. Ведь за
границей давно не пользуются услугами кассиров.

Это пилотный проект. Пока системой планируют оборудовать только
муниципальный транспорт в центре Донецка. «Кондукторы не останутся без
работы», – обещают в мэрии. На время ЕВРО-2012 их расформируют по
другим направлениям. Однако в муниципалитете заверили, их «работа для
города нерентабельна».

«Те средства, которые тратятся на оплату труда кондукторов, а это
более 20 миллионов гривен из фонда оплаты труда. Это очень большие
деньги, которые перекладываются на тарифы. Мы будем экономить там, где
это возможно, и если нам это понадобиться, мы уберем кондукторов», –
заявил Г. Гришин, заместитель Донецкого городского головы.

На покупку устройств потратят больше полутора миллионов гривен.
Деньги уже выделили из городского бюджета. На данный момент чиновники
ждут предложений от производителей. Затем проведут тендер и начнут
установку приборов (В общественном транспорте Донецка кондукторов
заменят терминалы // Донбасс(http://donbass.ua/news/region/2012/05/04/v-
obschestvennom-transporte-donecka-konduktorov-zamenjat-terminaly.html). –
2012. – 04.05).

* * *
Военнослужащие 164-й отдельной радиотехнической бригады

Воздушного командования «Центр» продолжают подготовку к обеспечению
Евро-2012 в восточном регионе государства.
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По словам командира бригады полковника Р. Гринчака, к проведению
антитеррористических мероприятий на Слобожанщине и в Донбассе
привлекаться пятнадцать отдельных подразделений бригады
радиотехнических войск. Примерно 500 человек в дни проведения Евро-
2012 будут круглосуточно охранять небо в Харькове и Донецке, следить за
радарами или выполнять другие задачи.

– Только в этом году мы успешно провели 27 тактических учений или
тренировок с привлечением всех средств противовоздушной обороны. К
этой весне мы подготовили технику для несения боевого дежурства, а
военнослужащие прошли соответствующую специальную подготовку, –
поясняет командир воинского соединения. – В настоящее время мы
продолжаем наращивать радиолокационное поле. То есть, увеличиваем
нахождения радиолокационных станций и локаторов в регионе.
Планируется, что накануне Евро-2012 Харьков и Донецк, а также для
обеспечения действий военной авиации на аэродроме в Краматорске из
соседних областей передислоцируются несколько отдельных
радиолокационных взводов.

В абсолютной готовности воинов-локаторщиков недавно убедились и
журналисты, побывавшие в одном из подразделений части в Харьковской
области. Представители масс-медиа побывали в отдельном
радиотехническом батальоне, расположенном вблизи поселка Рогань,
который задействован в качестве основного для прикрытия неба областного
центра.

 – Мои подчиненные каждую неделю тренируются выявлять
несанкционированные пересечения границы самолетами, и следят за
вертолетами, условно захваченными террористами. К тому же, для усиления
наших рядов к нам прибудут три радиолокационных подразделения со
специальной техникой. Я лично знаю их командиров и уверяю, что они
настоящие профессионалы, – заверил командир батальона подполковник
А. Валенбахов.

В течение мая военнослужащие 164-й отдельной радиотехнической
бригады Воздушного командования «Центр» продолжат оттачивать свои
практические навыки. При этом, их дальнейшие тактические учения в
Донецке и Харькове будут проводиться в более тесном взаимодействии со
специалистами из других силовых ведомств (Во время Евро-2012 аэродром
Краматорска будет использоваться для обеспечения действий военной
авиации // Восточный
проект(http://www.vp.donetsk.ua/statya.php?vstat=14353). – 2012. – 03.05).

* * *
На Евро-2012 в Донецк приедут 2–3 тыс. французских болельщиков. Об

этом заявил исполнительный директор Федерации футбола Франции
М. Фасиоли.
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 Футбольный чиновник рассказал, что «в большинстве своем французы
очень спокойные и семейные люди. Хулиганы встречаются среди
болельщиков на клубном уровне, но они вряд ли сюда приедут».

 Французы знают о Донецке только по футбольному клубу «Шахтер».
«Но французы очень любознательны. Когда стало ясно, что сборная будет
проживать и тренироваться на базе «горняков», то соответственно возрос
интерес и к городу», – сказал М. Фасиоли (На Евро-2012 в Донецк приедут
3 тыс. французов // НОВОСТИ.dn.ua (http://novosti.dn.ua/details/178568). –
2012. – 29.04).

* * *
Департамент міжнародного співробітництва Харківської міськради за

результатами тендеру уклав угоду з КП «Центр розвитку міжнародного
співробітництва» на забезпечення функціонування мережі 20 Туристсько-
інформаційних пунктів. Вартість угоди склала 400 тис. грн. Про це
повідомляється в «Віснику державних закупівель».

Потрібно забезпечити функціонування мережі 20 Туристсько-
інформаційних пунктів з з 1 червня по 1 липня, через які повинні надаватися
послуги з інформаційного обслуговування іноземних туристів, зокрема
надання усних довідок і консультацій іноземними мовами та інформаційних
туристичних матеріалів.

Фахівець, що надаватиме довідки, повинен мати відповідну освіту
(кваліфікації бакалавр або магістр чи спеціаліст), вільно володіти двома
іноземними мовами (обов’язково англійською та другою європейською на
вибір: німецька, іспанська, французька тощо) в обсязі достатньому для
вільного спілкування з іноземцями. Всього повинна бути можливість
залучити не менш 40 таких фахівців.

Кіоски площею не менш 7 м2 мають бути підключені до інтернету.
Кіоски мають розміщуватись в загальнодоступних місцях в центрі Харкова
(станції метро Радянська, Університет, Держпром, Наукова) та в районі
станцій метро пр. Гагаріна, Південний вокзал, Героїв Праці, а також в
Міжнародному аеропорту «Харків».

Щонайменше один фахівець має знаходитись в кіоску з 9 до 21 години
кожного дня в червні без перерв та вихідних. Довідки мають бути
безплатними (Для єврофутбольних туристів відкриють 20 довідкових
кіосків за 400 тис. // НАШІ ГРОШІ (http://nashigroshi.org/2012/04/29/dlya-
jevrofutbolnyh-turystiv-vidkryyut-20-dovidkovyh-kioskiv-za-400-tysyach)).

* * *
Для подготовки стадиона «Металлист» пришлось брать кредит. Такое

решение было принято в ходе заседания сессии Харьковского облсовета. По
словам председателя Харьковского облсовета С. Чернова, до 12 мая
необходимо завершить все работы по подготовке стадиона к проведению
матчей Евро-2012 и сдать стадион государственной инспекции.
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«Есть необходимость в выделении дополнительных средств для
завершения небольшого в сравнении со всем строительством объема работ,
которые ведутся на стадионе «Металлист», – сообщил С. Чернов.

По его словам, депутаты в ходе сессии дали право КП «ОСК
«Металлист» заложить имущество в коммерческий банк, чтобы получить
необходимые средства для расчета с генподрядчиком и завершения всего
объема работ к сдаче стадиона в эксплуатацию (Для подготовки стадиона
«Металлист» пришлось брать кредит // Євро-
2012(http://2012ua.net/news/novini_uefa_euro_yev_o_2012/10592-dlya-
podgotovki-stadiona-metallist-prishlos-brat-kredit.html). – 2012. – 29.04).

* * *
За інформацією першого заступника голови ХОДА В. Дулуба, в рамках

виконання «Державної цільової програми підготовки та проведення в
Україні фінальної частини чемпіонату Європи 2012 року з футболу» в
області тривають ремонтно-будівельні роботи на автомобільних дорогах
загального користування.

Зокрема, вже завершені роботи з поточного ремонту ділянки
автомобільної дороги державного значення Київ – Харків – Довжанський
біля с. Бригадирівка Балакліївського району протяжністю 4,6 км. При цьому
виконані фрезерування покриття 2,7 тис. м2, влаштування вирівнюючого
шару з асфальтобетону 3,8 тис. тон, влаштування покриття з щебенево-
мастичного асфальтобетону 4,8 тис.тон, відновлено та відремонтовано
2,3 км бар’єрного огородження, нанесено дорожню розмітку, встановлено
45 дорожніх знаків.

Крім цього, розпочато роботи на ділянці автомобільної дороги
державного значення Київ – Харків – Довжанський від кордону з
Полтавською областю до с. Комунар, протяжністю 66,2 км. Станом на
05.05.2012 виконано роботи з фрезерування покриття 110 тис. м2,
влаштовано покриття з асфальтобетону 4,2 км, при цьому використано
5,6 тис. тон.

На виконання накреслених завдань працюють 6 асфальтобетонних
заводів, 228 одиниці дорожньо-будівельної техніки. Роботи заплановано
завершити до початку чемпіонату Євро-2012 (Ремонтно-будівельні роботи
на автомобільних дорогах загального користування Харківщини
планується завершити до Євро-2012 // Офіційний сайт Харківської
облдержадміністрації (http://kharkivoda.gov.ua/uk/news/view/id/12538). –
2012. – 05.05).

* * *
До Євро-2012 у харківському метрополітені пустили поїзд,

брендований в голландську символіку. Він буде курсувати Салтівською
лінією метро. Промоційний проект країни – учасниці Євро-2012, яка усі свої
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матчі проведе в «першій столиці», представили в рамках Днів Нідерландів в
Харкові.

Уперше в «голландському» поїзді проїхалися Надзвичайний і
Повноважний Посол Королівства Нідерланди в Україні П. Волтерс, перший
заступник Харківського міського голови О. Кривцов, заступник міського
голови з питань сім’ї, молоді, спорту і підготовки Євро-2012 з футболу
О. Попов, представники голландської та харківської влади і преси.
Вийшовши з метро на станції «Архітектора Бекетова», Посол і представники
голландської делегації оглянули вул. Пушкінську, якою під час матчевих
днів голландські вболівальники ітимуть ходою від фан-зони до стадіону
«Металіст».

Як зазначив П. Волтерс, оранжевий колір, у який пофарбовано потяг, –
це колір королівської сім’ї. Крім того, на потязі зображено тюльпани як
символ Голландії. «Комбінація оранжевого і білого – це найкращий спосіб
привабити українців до Нідерландів. Я впевнений, що, побачивши потяг
національних кольорів, голландці зрозуміють: їм тут раді, вони оцінять цей
крок», – зазначив Посол Королівства Нідерланди.

За словами О. Кривцова, поїзд курсуватиме саме на Салтівській лінії,
тому що біля ст. м. «Героїв Праці» розташовуватиметься наметовий табір
голландських уболівальників (У Харківське метро запустили
«голландський» поїзд // Інформаційний центр «Україна-2012»
(http://ukraine2012.gov.ua/news/194/52997). – 2012. – 29.04).

* * *
До начала чемпионата по футболу Евро-2012 в Харькове высадят 1 млн

250 тыс. цветов. Об этом сообщил директор Департамента коммунального
хозяйства Харьковского городского совета В. Китанин.

Он отметил, что сейчас в городе высажено 300 тыс. цветов, из них
200 тыс. – на воинских захоронениях. Большинство этих цветов выращено в
харьковских теплицах.

«Мы знаем, что в Харькове нужно использовать стойкие к жаре
растения. Опыт показал, какие именно нам нужны цветы, и мы выращиваем
и садим именно такие», – отметил В. Китанин (К Евро-2012 в Харькове
высадят более миллиона цветов // Ирта-fax
(http://irtafax.com.ua/news/2012/05/2012-05-07-07.html)).

Проблеми

Під час матчів Євро-2012 буде задіяно великий об’їзд довкола Львова
по вул. Кільцевій. Про це повідомив М. Жук, начальник управління
транспорту і зв’язку Львівської міськради.
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Нагадаємо, що під час генерального тестування усіх служб до Євро-
2012 вулиця Стрийська була перекрита. Через те на в’їзді до Львова з боку
села Сокільники утворилася велика тягучка із сотні машин.

«На цей час об’їзд по Кільцевій не задіяний, бо тривають ремонти на
дорогах, зокрема на повороті зі Стрия через Ходорів і Жидачів і Рогатин з
виїздом на Перемишляни», – cказав М. Жук.

Головний транспортник Львова зауважив, що рух вулицею Кільцевою
дискутувався. Йшлося про її перекриття, проте вирішили, що доцільнішим
буде «тимчасове обмеження руху».

«Розуміємо, що люди захочуть заїхати до Львова чи до «Ашану», –
каже М. Жук. – Але іншого рішення не прийняли».

Як додав головний транспортник, тягучки спричинило і те, що досі не
споруджені додаткові виїзди на вулицю Кільцеву. М. Жук зауважив, що це
зроблять до Євро-2012 (Аби врятувати «Арену-Львів» від тягучок, під час
Євро-2012 задіють Кільцеву дорогу: Учорашні корки – не показник //
Експрес (http://lviv.expres.ua/news/2012/04/29/52893)).

* * *
Из-за того, что херсонских стражей порядка отправят на «Евро-2012»,

наши курорты в начале сезона некому будет прикрывать от разгула
преступности.

«Евро-2012» грозит ощутимо «обескровить» милицию Херсонщины.
Если прежде в города, принимающие футбольные матчи чемпионата и
болельщиков, первоначально предполагалось отправить на помощь в охране
общественного порядка 75 сотрудников милицейского гарнизона области, то
сейчас речь уже идет о 150. Причем 15 инспекторов дорожно-патрульной
службы ГАИ должны убыть в Донецк вместе со своими машинами (сейчас
они с преподавателями освежают знания английского языка для общения с
иностранцами). И уменьшение числа стражей порядка сразу на полторы
сотни человек, да еще из самых боевых подразделений, означает, что
оставшимся сослуживцам придется ох как несладко.

Ведь «Евро-2012» будет проходить в июне, когда на юге Украины
начинается курортный сезон. Это означает, что на азовское и черноморское
побережье Херсонщины из крупных украинских городов съедется немало
молодежи – студентов и школьников, которых из-за того же
международного футбольного чемпионата месяцем раньше отпустили на
каникулы. В прежние годы на период летних отпусков милицейские
подразделения курортных городов и поселков не ослабляли, а наоборот,
усиливали, за счет командированных из Херсона и сельских районов
области патрульных, оперативников и спецназовцев – надо же кому-то
утихомиривать пьяных дебоширов, задерживать воров и грабителей, тоже
перемещающихся летом поближе к теплым морям. Теперь подобного
усиления, похоже, не намечается, хотя в результате раннего наплыва гостей
на курорты вполне может обрушиться «девятый вал» криминала.
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– Работать в июне будет трудно, – признает начальник областного
управления МВД, генерал-майор милиции В. Литвин. – На это время
откомандируем на побережье из Херсона всех тех сотрудников патрульной
службы, которые не уехали на «Евро-2012», а патрулировать улицы
офицеры управления будут за счет своего личного времени, в режиме
усиленного варианта несения службы. Подключим к выполнению этой
задачи и подразделение судебной милиции. Кроме того, на курорты в
помощь тамошней милиции направим по 10 сотрудников из каждого
крупного райотдела и по 5 – из малочисленных.

Правоохранительные органы рассчитывают справиться с проблемой,
привлекая на курорты также общественные формирования – от набранных
из числа безработных помощников участковых до казаков. Хотя практика
показывает, что волонтеры, да еще на незнакомой территории, вряд ли
смогут стать полноценной заменой профессионалам: стражам порядка на
побережье явно предстоят непрос-тые дни и ночи. Одно утешает: когда на
стадионах отбушуют страсти, милиция вернется туда, где ее присутствие
необходимо (Яновский С. Кто защитит курорты? // Новый
день(http://www.newday.kherson.ua/component/content/article/6-criminal/776-
2012-04-29-055813.html?directory=1)).
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